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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,68

Cotação eUrO - real

R$ 6,42

Gasolina

R$ 7,19

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 5,19

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 25º
Min. : 20º
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DIVULGAÇÃO

Nos primeiros dias de 2022, ao saber sobre o marco históri-
co de 13 GW atingido pelo país em potência de energia solar, o 
deputado Gil Pereira comemora outra ótima notícia referente a 
uma área interligada. 

Gil Pereira celebra 
investimentos de R$ 6 bi em 
novas linhas de transmissão de 
energia solar no NM

Montes Claros pede verba das inundações 
para ampliar canal do rio Vieiras

A Prefeitura de Montes Claros solicitará hoje (7) ao Governo Fe-
deral a liberação de recursos destinados aos danos causados pelas 
inundações para reconstruir o canal do córrego Vieiras, na avenida 
José Correa Machado, que foi afetado com as chuvas do início deste 
ano, com o deslocamento das placas de concreto. 

O Estado de Minas Gerais deverá prestar 
apoio aos municípios para garantir o aten-
dimento a pessoas com fibromialgia e com 
síndrome da fadiga crônica pelo Sistema Úni-
co de Saúde (SUS). É o que determina a Lei 
24.031, sancionada pelo governador Romeu 
Zema nesta quarta-feira (5/1/22) e publicada 
nesta quinta-feira (6). 

Área mineira da Sudene 
fica sem projetos para 
leis de incentivos fiscais

Lei garante tratamento 
de fibromialgia e fadiga 
crônica 

REGIONAL 7

REGIONAL 9

SAÚDE 11

SAÚDE 6

Pirapora entra em alerta 
com o aumento de casos 
positivos para a Covid-19

A capacidade máxima de atendimen-
to do Hospital Universitário Clemente 
de Faria (HUCF) está sobrecarregada 
há quase dois meses, o que exige a apli-
cação permanente do plano de contin-
gência na unidade, com prioridade para 
os atendimentos dos casos de urgência 
e emergência. 

HUCF explica os efeitos da superlotação na 
pediatria e casos respiratórios

DIVULGAÇÃO

Governo intensifica ações 
para corrigir estragos 
causados pelas chuvas 
em estradas mineiras

O Governo de Minas, por meio da Secretaria 
de Estado de Infraestrutura e Mobilidade (Sein-
fra) e do Departamento de Edificações e Estradas 
de Rodagem (DER-MG), tem atuado de forma 
constante no enfrentamento aos problemas cau-
sados pelas chuvas que têm atingido o estado nas 
últimas semanas. 

O senador Carlos Viana garantiu 
apoio federal para recuperar a re-
gião do Vale do Jequitinhonha que 
tem sido castigada com as últimas 
chuvas. Já foram autorizados pelo 
Ministério do Desenvolvimento Re-
gional (MDR) R$ 47 milhões para 
Minas Gerais. A maior parte dos 
recursos é para socorro e assistên-
cia.  Carlos Viana informou que o 
Governo Federal também prepara 
uma Medida Provisória (MP) de R$ 
700 milhões para ajudar as prefeitu-
ras e a população de Minas Gerais. A 
Defesa Civil Nacional também já re-
conheceu a situação de emergência 
em 65 municípios mineiros.

Senador Carlos Viana garante apoio 
federal para recuperar o Jequitinhonha

DIVULGAÇÃO

CIDADE 5
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Gilberto Kassab buscou em 2021, em meio à pandemia da Co-
vid-19, tornar o PSD um partido forte nacionalmente e com quadros 
significativos para a disputa nos estados. O seu projeto é ambicioso 
e até agora tem conseguido angariar para as trincheiras do partido 
políticos de peso, como o do senador mineiro Antônio Anastasia, que, 
a partir de agora, está fora da política. Mas é outro mineiro que é a 
cereja do bolo de Kassab: o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco. 
Após conseguir convencê-lo a trocar o DEM pelo PSD. 

SEGUINDO O CAMINHO DO CHEFE

O ex-ministro do Turismo e deputado federal Marcelo Álvaro An-
tônio quer seguir o mesmo caminho do presidente Jair Bolsonaro 
e se filiar ao PL. Ele quer repetir a dobradinha com o presidente na 
última eleição, em 2018, e ser o seu coordenador eleitoral no estado. 
Marcelo Álvaro Antônio também quer ser lançado como candidato 
ao Senado.

PREVISõES FUTURAS

Aumentando o constrangimento das previsões furadas, existe o 
fato de que o Banco Central se vê obrigado a subir juros para segu-
rar a economia e debelar a inflação, no contexto de um desemprego 
extremamente alto. Teremos neste ano eleitoral, provavelmente, os 
juros reais mais altos desde as eleições de 2006. Para piorar, o pre-
sidente insiste em conturbar o ambiente político, com reflexos na 
economia. Há quem veja estratégia nessa mixórdia. Por outro lado, 
teremos a oportunidade de debater um novo projeto para o Brasil e 
seguir adiante. Que 2022 passe logo.

CRíTICAS DIRECIONADAS

Desde que retornou ao Brasil e se filiou ao Podemos, o ex-juiz 
Sérgio Moro tem dado demonstrações de que enquanto seu nome 
não é lançado oficialmente na disputa à presidência da República, 
ele pretende focar sua atenção em críticas ao ex-presidente Lula e ao 
presidente Jair Bolsonaro. Após a sua filiação, ele começou a ganhar a 
atenção do eleitorado brasileiro e aparece nas pesquisas de intenção 
de votos com dois dígitos. Muitos analistas políticos acreditam que 
Moro vai atrair o voto de ex-bolsonaristas e de parte da população 
que não vota nem em Bolsonaro ou Lula. Mas para ganhar, Moro terá 
que mostrar um discurso que vai além da fala anticorrupção, ele terá 
que ter um projeto para o país.

CRIADA A PROCURADORIA REGIONAL DA 6ª REGIãO

Saiu publicada no Diário Oficial da União a sanção do presidente 
Jair Bolsonaro à lei que cria a Procuradoria Regional da República da 
6ª Região, cuja sede será em Belo Horizonte, com jurisdição sobre 
todo o estado de Minas Gerais. A nova procuradoria é uma consequ-
ência da criação do Tribunal Regional Federal da 6ª Região (TRF6), 
também com sede em Belo Horizonte e jurisdição sobre Minas Ge-
rais. A criação da TRF-6 aconteceu após uma espera de 20 anos. O 
primeiro projeto nesse sentido foi apresentado pelo então senador 
Arlindo Porto e só retornou a discussão ao Congresso pelas mãos do 
então ministro João Otávio de Noronha.

PSD LONGE DE LULA

Petistas procuraram novamente o PSD nas últimas semanas para 
acenar com a possibilidade de o partido ocupar a vice-presidência, na 
chapa encabeçada por Lula, caso a filiação de Geraldo Alckmin se con-
firme. No entanto, caciques da alta cúpula da sigla de Gilberto Kassab 
afirmam que a chance de as legendas caminharem juntas no primeiro 
turno das eleições de 2022 é “zero”. Kassab tem resistido bravamente 
às investidas do Lula.

NADA DE DISTRIBUIçãO DE BENEFíCIOS

A administração pública não poderá distribuir gratuitamente bens, 
valores ou benefícios aos brasileiros desde o início do ano. A exceção 
somente será aberta para atender casos de estado de calamidade ou 
emergência pública ou para dar andamento a programas sociais pre-
viamente existentes, com orçamento em execução. Em ano de elei-
ções doações de órgãos públicos só pode correr em caso de calami-
dade. A proibição é imposta pelo parágrafo 10 do artigo 73 da Lei das 
Eleições (Lei 9.504/1997) para evitar o uso da máquina e de recursos 
públicos por agentes políticos com o objetivo de alavancar eventuais 
candidaturas ou de correligionários nas eleições de 2022.

MINISTRA NA MARCA DO PêNALTI

A ministra Flávia do ex-governador do Distrito Federal, e que quer 
ser candidata ao Senado pelo Distrito Federal, está na marca do pê-
nalti, se Bolsonaro ouvir os deputados. Flávia veio a Minas com o 
ministro Rogério Marinho e não avisou aos parlamentares mineiros. 
Ela prometeu emendas e não está entregando nada. Eles reclamam 
que o segundo na pasta de Flávia é um ex-assessor de Eduardo Cunha 
e Geddel Vieira Lima, enrolados no mensalão. 

É preciso combater o gigantismo da 
máquina pública (parte 1)

Por que ESG e LGPD são tão importantes 
para as empresas? (parte 1)

A importância dos filhos

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO, COM ESPECIALIzAçãO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, 

ADMINISTRAçãO DE EMPRESAS E fINANçAS

JULIANA CALLADO GONÇALES
ESPECIALISTA EM DIREITO TRIbUTÁRIO E 

EM PROTEçãO DE DADOS

VINÍCIOS SANTOS 
JOrNALIStA

ESG e LGPD ganham cada vez 
mais espaço no mundo corpora-
tivo por definirem novos valores 
apresentados pelas empresas, 
que procuram melhor colocação 
no mercado, mais investimentos 
e consumidores satisfeitos.

ESG é a sigla em inglês para 
as palavras environmental, social 
and governance, que, em por-
tuguês, podem ser traduzidas 
como “ambiental, social e gover-
nança”. Na prática, trata-se de 
medidas adotadas para preser-
var o meio ambiente, garantir 
melhores condições de traba-
lho, diversidade e desenvolvi-

mento da sua equipe e a criação 
de um sistema de governança 
corporativa que transmita con-
fiabilidade.

Preocupar-se com ESG não é 
mais mera opção para uma so-
ciedade que valoriza negócios 
que respeitam o meio ambiente, 
as pessoas e tenham uma boa 
gestão. Grandes investidores já 
anunciaram a sustentabilidade 
como um novo padrão para in-
vestimentos e fundos de capital 
venture já incorporam critérios 
de ESG nas suas escolhas.

Por outro lado, a LGPD (Lei 
Geral de Proteção de Dados) 

é a lei que regulamenta o uso 
dos dados pessoais no terri-
tório nacional (Lei Federal nº 
13.709/2018). Diferentemente 
dos critérios ESG, a LGPD tem 
caráter coercitivo e prevê mul-
tas e sanções para pessoas ju-
rídicas, públicas ou privadas, e 
até pessoas físicas que descum-
pram os seus termos.

A LGPD garante uma série de 
direitos aos titulares, exigindo 
das empresas o pleno conheci-
mento de todos os tratamentos 
de dados pessoais que realizam 
internamente e com terceiros 
(compartilhamento de dados 

pessoais), a minimização do uso 
dos dados pessoais, a realização 
do tratamento para propósitos 
legítimos, específicos, explí-
citos e informados ao titular, 
a criação de políticas de pri-
vacidade e proteção de dados 
pessoais, a adoção de medidas 
de segurança, técnicas e admi-
nistrativas aptas a proteger os 
dados pessoais de acessos não 
autorizados e de situações aci-
dentais ou ilícitas de destruição, 
perda, alteração, comunicação 
ou qualquer forma de tratamen-
to inadequado ou ilícito, entre 
outras medidas.

Têm repercutido em todo o 
mundo algumas falas do Papa 
Francisco, que fez um apelo 
para que pais e mães adotem 
crianças, ao invés de animais. 
Segundo ele, “vivemos uma 
época de orfandade notória”. 
Ainda segundo o pontífice, 
“muitos casais não têm filhos 
porque não querem ou tem um 
só e chega, mas têm dois ca-
chorros, dois gatos que tomam 
o lugar dos filhos”.

Pensei durante todo o dia 
sobre as declarações de Fran-

cisco e peguei-me refletindo 
sobre a importância dos filhos 
em nossas vidas, em nossa his-
tória. É claro, a criação de crian-
ças requer muito dos pais, em 
diversos aspectos, entretanto, 
é através deles que nós pode-
mos viver e ver a nossa história 
tendo uma devida continuida-
de. Pelo menos é assim que eu 
vejo. Há mais de nós em nossos 
pais e em nossos filhos do que 
muitas vezes nós percebemos. E 
isso tem um valor inestimável. 

Lembrei-me muito do meu 

avô, durante essa quinta-feira. 
Felisberto Martins dos Santos, 
grande homem, segundo aque-
les que puderam conviver com 
ele por mais tempo. Eu, que o vi 
partir quando ainda era bem pe-
queno, só tenho em mim pou-
cas lembranças, de um senhor 
de idade, já debilitado pelas do-
enças, mas ainda muito carinho-
so para com os netos. Meus pais 
e tios são a continuidade do le-
gado de vovô, contam histórias 
sobre os seus feitos, sobre suas 
crenças e sobre como ele era. 

Mas um dia todos eles também 
partirão, e assim também nós, 
netos do saudoso Seu Felisber-
to. Mas, enquanto um de nós vi-
ver, ele também viverá em nosso 
meio, será lembrado e isso ‘pet’ 
nenhum pode proporcionar.

Compreendo os temores da-
queles que se sentem receosos 
quanto à paternidade/ materni-
dade. De verdade. Mas eu estou 
particularmente ansioso para 
conhecer meu filho e poder 
passar para ele tudo que de me-
lhor eu puder. 

Voltou à pauta, no Congresso 
Nacional, a proposta de criação 
do estado do Tapajós, a partir da 
divisão do estado do Pará, obje-
to de projeto de lei em discussão 
na Comissão de Constituição 
de Justiça (CCJ) do Senado. A 
ideia não é nova – já foi rejeita-
da pela população paraense em 
plebiscito realizado em 2011 – e 
remete a uma discussão maior: 
a questão do gigantismo da má-
quina pública brasileira.

Segundo a proposta do se-
nador Siqueira Campos (DEM-
TO), o novo estado do Tapajós 
ocuparia 43% do atual território 
do Pará, cerca de 538 mil km², e 
teria 23 municípios, onde vivem 
hoje cerca de 1,05 milhão de 
habitantes. O Produto Interno 
Bruto da região é de R$ 18 bi-
lhões, segundo dados de 2018.

Os defensores do projeto 
defendem que a população da 

região do novo estado não é be-
neficiada pela pujança econômi-
ca do Pará e precisa ser melhor 
atendida. É uma pretensão legí-
tima, mas pouco se fala do custo 
dessa medida. O estado do Tapa-
jós teria 3 senadores, 8 deputa-
dos federais e 24 deputados es-
taduais. Isso significa a criação 
de uma Assembleia Legislativa, 
com todas as despesas inerentes 
ao órgão. No Executivo, haveria 
um governador, um vice-gover-
nador, cerca de 20 Secretarias 
de Estado – com seus titulares, 
adjuntos, chefes de Gabinete e 
assessores. Demandaria, ainda, 
a criação de Departamentos, 
Polícia Militar, Polícia Civil, es-
tatais, autarquias e tantos ou-
tros órgãos estaduais, além de 
Tribunal de Contas do Estado, 
Ministério Público Estadual, Jus-
tiça Estadual e postos da Justiça 
Federal.

É imensa a estrutura neces-
sária para a criação de um novo 
estado. Prédios, funcionalismo, 
veículos oficiais, mobiliário, ma-
quinário, equipamentos, redes 
lógicas, insumos, combustível, 
consumo de água, energia elétri-
ca, telefone e internet, eis uma 
nova máquina pública para con-
sumir os recursos advindos dos 
impostos pagos pela população.  
Matematicamente falando, em 
uma fração em que o numera-
dor (as receitas tributárias) per-
manece igual e o denominador 
é aumentado (mais estados e 
maiores custos da máquina pú-
blica), temos como consequên-
cia inexorável menor quociente 
(serviços à população).

Resultado que não interessa 
ao brasileiro.  Levar adiante a 
proposta de criação de mais um 
estado significa darmos outro 
passo na direção errada. Bas-

ta tomarmos como exemplo a 
farra da criação de municípios 
ocorrida após a promulgação da 
Constituição de 1988. Quando a 
Constituição Cidadã entrou em 
vigor, o Brasil tinha 4.128 mu-
nicípios. No ano 2000, portanto 
apenas 12 anos depois, esse nú-
mero passou para 5.507 municí-
pios. E hoje temos 5.570. Assis-
timos, inertes, à germinação de 
máquinas públicas caras, quase 
sempre ineficientes, e sem ca-
pacidade de se auto-sustentar. 
É simples: 66,7% dos municí-
pios brasileiros têm população 
inferior a 8.400 habitantes e, 
desses, a maioria é dependente 
de repasses do governo federal 
(FPM: IR e IPI) e dos governos 
estaduais (ICMS e IPVA). Apenas 
71 cidades são responsáveis por 
50% do PIB o que significa, em 
leitura inversa, que 5.499 cida-
des ficam com os 50% restantes.
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transformação digital: os desafios 
de um novo modelo (parte 1)

fAbIO LIMA
CONSULTOR E MENTOR DE EMPRESÁRIOS E ExECUTIVOS

O prOjetO naciOnal dO pSd
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Com a chegada da Quarta 
Revolução Industrial, organiza-
ções dos mais diferentes portes 
e setores estão encarando obstá-
culos de toda ordem para lidar 
com as novas demandas do con-
sumidor. Isso as leva a se ques-
tionarem se conhecem o mode-
lo de negócio na indústria 4.0 
ou mesmo se estão aptas para 
tirar o máximo proveito dessas 
mudanças.

Atualmente, os formatos de 
negócios mais bem-sucedidos, 
em termos de valor para o clien-
te, crescimento de receita e ava-
liação de mercado, são baseados 
em plataformas digitais. Segun-
do dados do Fórum Econômico 
Mundial, 70% das 10 empresas 
mais valiosas do mundo e 70% 

das startups “unicórnio” ope-
ram esse modelo.

Por conta desta tendência, lí-
deres de todos os setores estão 
investindo cada vez mais no di-
gital, tanto para acompanhar as 
necessidades do cliente, quanto 
para se manter relevante diante 
da concorrência.

Para facilitar e orientar as 
empresas, os especialistas do 
Fórum Econômico Mundial es-
tabeleceram 10 etapas para que 
a transformação digital alcance 
os objetivos corporativos:

1. Entendimento sobre o 
que significa “transformação di-
gital”

Muitas lideranças ainda não 
compreendem o que significa 
se transformar digitalmente. Se 

acontecer o que previsões de-
monstram, que as plataformas 
mediarão 30% da atividade econô-
mica global até 2030, é imprescin-
dível que todos entendam o seu 
funcionamento. Por isso, a neces-
sidade de uma reeducação rápida 
dos líderes para lidar com os seus 
negócios no futuro.

2. Integração das estraté-
gias corporativa e digital

Com os controladores ten-
do completa noção das novas 
oportunidades e ameaças com o 
desenvolvimento tecnológico, é 
possível incluir a mentalidade de 
integração da tecnologia com a 
estratégia de crescimento corpo-
rativo. Porém, essa ação exige um 
trabalho criterioso e comunicação 
com os acionistas.

3. Investimentos com as-
sertividade

As empresas precisam investir 
em modelos de negócios que ofe-
reçam melhor valor para todas as 
partes interessadas. Hoje, a maio-
ria das organizações trabalha com 
experimentos digitais e investi-
mentos de longo alcance. A realo-
cação de capital é o melhor meio 
de tornar a estratégia realidade.

4. Elaboração de um por-
tfólio colaborativo

Para chegar no auge, as cor-
porações mais bem-sucedidas do 
mundo desenvolveram um sis-
tema integrado de seu portfólio, 
com todos os aspectos dos seus 
negócios servindo de apoio, re-
forço e complementação uns dos 
outros.
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Comissão isenta antigo dono de 
responsabilidade por pagar IPVA após venda 
de carro

Programação especial marca os 60 anos do 
IEF

Teste de glicemia poderá ser 
obrigatório em atendimentos de 
emergência

Sancionada lei que prorroga funcionamento de 
térmicas a carvão

92 anos e espanca
a mulher?

Ará seu menino... Agora 
mesmo é que eu vi a coisa fe-
der de uma vez por todas... Es-
pia só... Um hominho foi man-
dado para o xilindró depois de 
ter dado uma taca com um pau 
na amada por ciúmes... Até aí 
não seria muita novidade... Já 
que as agressões contra as mu-
lheres acontecem a todo mo-
mento... O que não deveria... 
Mas o que chama atenção é o 
fato do hominho agressor ter 
92 anos e foi para o xilindró... 
Isso sim que é vitalidade... Só 
faltava ele dizer que o seu pai 
também fica agressivo igual a 
ele quando toma a mardita... 
Assim é um tiquinho demais, 
né, não? O que será que esse 
idoso come bebe? Eu também 
quero. 92 anos e ainda faz bo-
biça?

Supermercados viram
caso de polícia

Oh, Procon... Oh, Defesa do 
povo... Oh, Ministério Públi-
co... Oh, Chapolim Colorado... 
Oh, qualquer pessoa que te-
nha autoridade para defender 
todo nós brazuquinhas... Oh, 
Ruan cadê você... És um cabra 
de coragem xonado e defende 
mesmo o consumidor... Pois 
o que está acontecendo em 
nossa Princesinha do Norte é 
uma verdadeira acinte e uma 
safadeza sem limite... É que 
grandes supermercados... Os 
maiores estão nos lesando de 
forma grosseria e covarde... Foi 
vai lá... Compra e paga a vista... 
Aí na hora de embalar os pro-
dutos eles dizem que não tem 
sacolinha e se tu quiseres use 
uma caixa de papelão... Ora 
papelão é o que estão fazen-
do... Eu recusei e tu também 
recuses.

Promotor desequilibrado 
incentiva a violência

Eita que agora eu vi a coisa 
feder de uma vez por todas... 
Imagine você que um Promotor 
de justiça um representante do 
Ministério Público um defen-
sor dos interesses da socieda-
de simplesmente ficou irritado 
quando teve que esperar uma 
manifestação e soltou uma de-
claração um tiquinho infeliz... 
Ele pediu que a polícia de cho-
que viesse dispersasse os filhos 
da p... Com azeitona quente 
e mandasse para o xilindró 
quem não fosse atingido... Pois 
isso aconteceu sim e o nome 
do promotor da 5º Vara aten-
de pelo nominho horroroso de 
Rogério Zagallo... Pois isso é a 
nossa gloriosa terrinha do Ba-
nanal... Se as autoridades não 
gostam de algo reage assim?

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Chegou o momento que 
mais esperava todos vocês... 
Afinal de contas... Vamos ter o 
nosso textinho ou historinha 
cretininha joiadinha que foi fei-
to sob medida para ti... Afinal 
de contas precisamos todos os 
dias oxigenar o nosso glorioso 
coquinho com uma boa dose 
de bom humor... Que é tão 
bom quanto beijar a filha do 
patrão escondido e sem esque-
cer que é altamente recomen-
dável para todas as pessoas que 
tem o nominho no Serasa... É 
ler cá rir e esquecer... Um ca-
chorrinho entra num cinema 
levando sua marmitinha de 
comida... Como é o nome do 

filme que ele foi assistir? Simples 
bobinho... O cão-peão... Um dia 
um hominho desavisado passa 
debaixo de uma escada e uma 
menininha gatíssima de 155 qui-
los e trezentos gramas caiu em 
cima dele... Despencando do vi-
gésimo quinto andar... Como é o 
nome do filme? A acusada fatal... 
Há. Há.

Prova de quem é a maioria
Pois muito que bem minha 

gente mais que biita... Somos um 
povo hipócrita? Eu só estou per-
guntando para poder responder 
ao meu coleguinha Cotoquinho 
que não consegue entender uma 
coisa... Se falam alguma coisa 
que magoa a sensibilidade dos 
meninos excessivamente alegres 
e as meninas dos pezinhos ligei-
ramente grandões logo se cria 
um verdadeiro pandemônio... A 
imprensa toda fala e todos ma-
nifestam e até a justiça tenta fa-
zer uma média... Mas e no voto? 
Quem ganha a simpatia e o voto 
dos brazuquinhas? São justamen-
te os que são contrário e não os 
representantes dos gays... Então 
ser politicamente correto é ape-
nas modismo e hipocrisia...

Cumprimentar todos e 
todas?

Minha gente mais que biita... 
Político gosta de ficar inventado 
coisas e pior inventando e crian-
do palavras e frases que simples-
mente não existem e o mais grave 
que eles acham biito e ensinam 
errado quem assiste a reunião... 
Pois espia só.. Tem um ex-homem 
forte do Paço que perdeu a ree-
leição e que sempre cumprimen-
ta as pessoas assim... “Cumpri-
mento a todos e todas”. Pois se 
tivesse um tiquinho de respeito 
ao nosso português saberia que 
ao cumprimentar todos isso é su-
ficiente e já está cumprimentan-
do homens e mulheres... É como 
dizer que todos os moradores... 
Não precisa referir as mulheres 
já que engloba todos... Viu como 
Clodoaldo também é cultura...

Mulher biita faz mal?

Eita que agora eu vi a coisa fe-
der de uma vez por todas... Assim 
não dá e eu não brinco mais... 
Espia só, seu menino... Algum 
cientista excessivamente alegre 
descobriram que mulher biita faz 
mal para a saúde do homem e 
justificou dizendo que o respon-
sável por nos fazer mal é um tal 
de Cortisona ou cortisol... Que 
aumenta o nosso hormônio... 
E principalmente se a mulher 
for muito biita e tu sentir que é 
muita areia para o seu caminhão-
zinho... Aí o sentimento de frus-
tração te deixa de cama... Agora é 
só tu fazer o teste... Se ficar perto 
de um homem e ele incomodar... 
Tu és mesmo biita... Se ele não se 
importar... Tu é feia e pronto... 
Esquisito isso, né?

Montei no Porco

Pois é minha gente biita... Eu 
estou montando no porco... Pican-
do a mula... Deitando o cabelo e 
caindo no capinado... E tchau mes-
mo... E, por favor, não vá aprontar 
nadica de nada... E amanhã estarei 
de volta, se Deus quiser... E, por 
favor, lembrem-se: “Aquele que 
amaldiçoa o seu pai e não bendi-
ze a sua mãe, terá olhos comidos 
por corvos”... Bíblia Sagrada... Para 
pensar mesmo...

Fuso do dia – A TV Plim Plim 
que assumiu ser porta-voz do HU 
e todos os dias está mostrando a 
superlotação e agora na Santa Casa 
é preciso que o pessoal da produ-
ção trabalhe um tiquinho... Tá feia 
a coisa... Xô... Sai!

Xonado do dia – O meu amigo 
engenheiro Evandro que é gente 
da melhor qualidade... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

Última

O presidente da República, 
Jair Bolsonaro, sancionou a Lei 
712/2019, que cria o programa de 
Transição Energética Justa, pror-
rogando os contratos de venda de 
energia elétrica por usinas térmi-
cas movidas a carvão mineral em 
Santa Catarina. A lei estende por 
15 anos, contados a partir de janei-
ro de 2025, os contratos de supri-

mentos dessas usinas.
A lei determina a prorrogação 

dos contratos do Complexo Ter-
melétrico Jorge Lacerda (CTJL), no 
sul do estado, até 2040, para aten-
der o sistema elétrico nacional.

A legislação determina a criação 
de um conselho, composto por 
representantes do governo, traba-
lhadores e empresas, que será res-

ponsável por implantar o progra-
ma de transição até o fechamento 
das minas de carvão.

Segundo a Secretaria-Geral da 
Presidência, a medida é voltada 
para preservar a atividade de mine-
ração na região durante o período 
de transição. “A sanção ao projeto 
será importante para promover 
uma transição energética justa 

para a região carbonífera do Esta-
do de Santa Catarina, observados 
os impactos ambientais, econômi-
cos e sociais e a valorização dos 
recursos energéticos e minerais, 
além de apoiar as concessionárias 
do serviço público de distribui-
ção de energia elétrica de peque-
no porte”, justificou a secretaria. 
(Agência Brasil)

O Instituto Estadual de Flores-
tas (IEF) comemora 60 anos de 
existência. Para celebrar a história 
do primeiro órgão ambiental de 
Minas Gerais, foi realizado o Webi-
nar Especial IEF 60 anos. O evento 
foi marcado pelo lançamento do 
Plano Estadual de Conservação 
e Recuperação da Mata Atlântica, 
resultado da parceria do IEF com 
a Secretaria de Estado de Agricul-

tura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa).

O documento prevê o desen-
volvimento de um diagnóstico do 
bioma em Minas Gerais, com ações 
de recuperação, regularização e 
fiscalização ambiental, além de in-
centivo à agricultura sustentável e 
proteção da fauna, a serem implan-
tados nos próximos cinco anos.

De acordo com o gerente de 

Recuperação Ambiental e Plane-
jamento da Conservação de Ecos-
sistemas do IEF, Thiago Gelape, o 
Plano Estadual de Preservação da 
Mata Atlântica deverá manter uma 
interface com o Programa de Regu-
larização Ambiental (PRA), manti-
do pelo Governo Federal e gerido 
pelo IEF em Minas.

“O PRA tem por objetivo esti-
mular a regularização de imóveis 

rurais via recuperação/restauração 
de Áreas de Preservação Permanen-
te (APP), Reserva Legal (RL) e Uso 
Restrito (AUR), promovendo uma 
economia voltada à restauração de 
áreas verdes no Estado. Dessa for-
ma, o programa está diretamente 
relacionado às ações previstas no 
Plano Estadual de Conservação e 
Recuperação da Mata Atlântica”, 
explica o gerente. 

VALDEMAR SOARES

O vereador Wilton Dias (PTB) 
disse estar bem alerta a todas as 
campanhas para melhoria da saúde 
da população e que toda medida é 
preciso ser divulgada e apoiada por 
todos os setores da saúde. Ele des-
tacou o Projeto de Lei 6769/13, em 
análise na Câmara dos Deputados, 
que torna obrigatória a realização 
do teste de glicemia capilar nos 
atendimentos de emergência dos 

hospitais, prontos-socorros, unida-
des básicas de saúde, da rede públi-
ca e privada do país.

O parlamentar disse que tes-
te de glicemia é simples, rápido e 
é essencial para saber se os níveis 
de açúcar no sangue estão contro-
lados. “Por meio de uma pequena 
amostra de sangue, extraído do 
dedo da mão do paciente, e anali-
sada em um aparelho de medição, 
é possível diagnosticar a diabetes. 
Apesar das campanhas educativas 

do Ministério da Saúde é impor-
tante que o teste seja obrigatório, 
e, sobretudo, que o município não 
deixe de distribuir a maquininha e 
as fitas bem os medicamentos para 
controle da glicose”.

Esclarece que o teste deve ser 
feito junto com os procedimentos 
médicos iniciais em todo paciente 
que der entrada ou se registre nas 
unidades de atendimento a saúde. 
“O diabetes é uma doença silen-
ciosa e atinge 30 milhões de brasi-

leiros e muitos não sabem. Muitas 
pessoas já morreram por não terem 
recebido o tratamento adequado 
e por não saberem realmente que 
são diabéticas. Por falta desse sim-
ples teste, nós temos diagnósticos 
altamente equivocados e quem têm 
provocado óbitos”.

Ao concluir, mostrou dados da 
Federação Internacional de Diabe-
tes (IDF), que apontam número de 
diabéticos em todo o mundo chega 
perto de 370 milhões de pessoas. 

DIVULGAÇÃO

O vereador Valdecy Contador 
tem agido em prol da sociedade 
e tem conseguido a brecha na lei 
para beneficiar a população. Ele 
disse que ficou feliz que o cidadão 
que tem um veículo antigo ou pou-
co cuidado seja isento de pagar o 
IPVA, essa foi a decisão tomada pela 
Comissão de Viação e Transportes 
da Câmara, que aprovou o Projeto 
de Lei 6907/17, que isenta o ex-pro-
prietário de veículo de responsabi-
lidade solidária pelo não pagamen-
to do Imposto sobre a Propriedade 
de Veículos Automotores (IPVA) 
após a venda. 

De acordo com o parlamentar 
municipal, explicou que atual-
mente, o ex-proprietário tem res-
ponsabilidade solidária por multas 
sofridas pelo novo dono se não co-
municar a transferência de proprie-
dade ao departamento de trânsito 
em até 30 dias, continuou a expli-
cou que a proposta inclui a isenção 
no Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB - Lei 9.503/97).

ASCOM/ CÂMARA

ASCOM/ CÂMARA

Até mesmo o parecer do relator, 
deputado Ezequiel Fonseca (PP

-MT), foi favorável à proposta. Val-
decy disse que mesmo burocrático, 

tem que todos lutares para benefi-
ciar os que ganham menos. ( VS)
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Mais empregos gerados no Estado, renda, energia limpa e tributos aplicados pelas prefeituras em saúde,
 educação, asfalto, dentre outros serviços
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DIVULGAÇÃO

Senador Carlos Viana garante apoio 
federal para recuperar o Jequitinhonha

Gil Pereira celebra dupla conquista: investimentos 
de R$ 6 bi em novas linhas de transmissão vão 
acelerar energia solar no Norte de Minas

Lei garante tratamento de fibromialgia e fadiga 
crônica 

Comissão aprova estabilidade provisória a 
trabalhador afastado por acidente ou doença

Governo veta ampliação da validade de concursos 
homologados antes da pandemia

O senador Carlos Viana garantiu 
apoio federal para recuperar a re-
gião do Vale do Jequitinhonha que 
tem sido castigada com as últimas 
chuvas. Já foram autorizados pelo 
Ministério do Desenvolvimento Re-
gional (MDR) R$ 47 milhões para 
Minas Gerais. A maior parte dos 
recursos é para socorro e assistên-
cia.  Carlos Viana informou que o 
Governo Federal também prepara 
uma Medida Provisória (MP) de R$ 
700 milhões para ajudar as prefeitu-

ras e a população de Minas Gerais. 
A Defesa Civil Nacional também já 
reconheceu a situação de emergên-
cia em 65 municípios mineiros.

Esse reconhecimento permite 
que as cidades atingidas por de-
sastres naturais possam solicitar 
recursos do MDR para atendimen-
to à população afetada, o restabe-
lecimento de serviços essenciais e 
a reconstrução de equipamentos 
de infraestrutura danificados pelo 
desastre. O senador Carlos Viana 

articulou e acompanhou a visita 
do ministro do Desenvolvimento 
Regional, Rogério Marinho, no últi-
mo dia 3, nas cidades de Almenara 
e Salinas. Ele também foi responsá-
vel pela doação de várias máquinas 
e equipamentos de infraestrutura 
para as cidades do Vale do Jequiti-
nhonha. Esses equipamentos estão 
sendo utilizados para reconstruir 
as cidades destruídas pelas chuvas. 
(GIOVANNI RIBEIRO – Colabora-
dor)

Nos primeiros dias de 2022, ao 
saber sobre o marco histórico de 13 
GW atingido pelo país em potência 
de energia solar, o deputado Gil Pe-
reira comemora outra ótima notícia 
referente a uma área interligada. O 
Ministério de Minas e Energia anun-
ciou a realização em junho de um 
leilão de obras de linhas de trans-
missão em dez estados (total de R$ 
8 bilhões), sendo a maior parte de-
las previstas para o Norte de Minas, 
valor em torno de R$ 6 bilhões.

“Recebi com muita satisfação 
mais esta positiva notícia. A urgente 
expansão da capacidade elétrica da 
nossa região será significativa, com 
3.543 km de novas linhas de trans-
missão e 3.750 MVA em transforma-
ção nas subestações, o que impul-
sionará a implantação das maiores 
usinas centralizadas e fazendas sola-
res, contratadas ou em construção, 
além da geração própria (GD), com 
placas fotovoltaicas em telhados e 
áreas de residências e empresas, da 
energia eólica e de outros setores. 

Trabalho em defesa do desenvolvi-
mento sustentável e economia na 
conta de luz do consumidor”, des-
tacou Gil Pereira.

E apontou os resultados da sua 
luta incansável, ao longo de uma 
década, para o avanço das energias 
renováveis, especialmente focada 
nos municípios norte-mineiros: 
“Neste caso, graças à cobrança que 
fiz ao ministro Bento Albuquerque 
para ampliação da capacidade de 
escoamento elétrico através destes 
novos ‘linhões’, por ele anuncia-
dos no dia 12/08/21, em reunião 
na Fiemg, da qual também partici-
pou o amigo e presidente, Flávio 
Roscoe”, ressaltou o deputado Gil 
Pereira, que preside a Comissão das 
Energias Renováveis e dos Recursos 
Hídricos, da Assembleia Legislativa.

EMPREGOS E DESENVOLVI-
MENTO SUSTENTÁVEL - Apesar 
da crise, a energia solar acelera em 
Minas Gerais, primeiro a atingir 1 
GW em geração distribuída, já supe-

rando 1,4 GW em potência. Desde 
2012, a geração distribuída (GD) 
gerou mais de 34 mil empregos e 
cerca de R$ 1,2 bilhão em tributos 
aos municípios para aplicação em 
saúde, educação, asfalto etc. 

“Na geração centralizada (GC), 
grandes usinas em implantação 
somam mais de 3 GW, como as de 
Janaúba, Jaíba, Pirapora e Francisco 
Sá. Com aportes, sobretudo na re-
gião Norte, mantemos a liderança 
nacional, graças à eficácia da polí-

tica de incentivo da Comissão das 
Energias Renováveis e dos Recursos 
Hídricos, que presido”, declarou o 
deputado Gil Pereira.

OUTROS ESTADOS - Também 
poderão participar do leilão em-
preendimentos de transmissão 
cujas obras estão com contratos de 
concessão em processo de caduci-
dade. A penalidade por caducidade 
ocorre quando há descumprimento 
de obrigações contratuais pelo con-
cessionário, que pode ocasionar 

em extinção dos contratos de con-
cessão.

Esses empreendimentos, que 
possuem 942 km de linhas de trans-
missão e potência de 1.030 MVA, 
são localizados nos estados do Ama-
zonas, Pará, Rondônia, Mato Grosso 
do Sul e Santa Catarina. A previsão 
do governo federal é de mais R$ 1,2 
bilhão em investimentos nessas áreas.

“Um dos destaques do leilão são 
as obras para aumento da segurança 
energética do Estado do Amapá. Es-

tão previstos R$ 200 milhões em in-
vestimentos para construção de 250 
km de linhas de transmissão”, infor-
mou o MME, em nota.

Além das já citadas, obras de am-
pliações e reforços no atendimento 
de energia elétrica nos estados de São 
Paulo, Pará, Sergipe e Acre vão com-
por a abrangência do leilão federal. 
Elas representam um acréscimo de 
1.250 MVA de potência nas subesta-
ções. (CARLOS HUMBERTO – Cola-
borador)

O Estado de Minas Gerais deverá 
prestar apoio aos municípios para 
garantir o atendimento a pessoas 
com fibromialgia e com síndrome 
da fadiga crônica pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS). É o que determina 
a Lei 24.031, sancionada pelo gover-
nador Romeu Zema nesta quarta-feira 
(5/1/22) e publicada nesta quinta-feira 
(6).

A norma teve origem no Projeto 

de Lei (PL) 4.479/17, do deputado 
Arlen Santiago (PTB), aprovado em 
redação final pela Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG) em 
dezembro. O objetivo do autor da 
proposição é assegurar o tratamento 
adequado a essas duas doenças reu-
matológicas pelo SUS.

A fibromialgia é caracterizada por 
dores nos ossos e nos músculos, mas 
pode provocar também enxaqueca e 

distúrbios do sono. Já a síndrome da 
fadiga crônica consiste em um cansa-
ço extremo, que pode piorar com ati-
vidade física ou mental, mas que não 
melhora com o repouso.

Como diretriz para o apoio do 
Estado aos municípios na oferta de 
tratamento pelo SUS a essas duas 
doenças, a Lei 24.031 estabelece o 
incentivo ao atendimento por equi-
pes multidisciplinares, formadas por 

médicos, psicólogos, nutricionistas, 
fisioterapeutas e profissionais de edu-
cação física.

Outras diretrizes são a garantia 
de acesso a exames complementa-
res, a medicamentos e o incentivo a 
práticas integrativas e complementa-
res pelo SUS. Essas práticas incluem 
aromaterapia, homeopatia, acupun-
tura, antroposofia, meditação e ioga. 
(Portal ALMG)

 A Comissão de Defesa dos 
Direitos das Pessoas com Defici-
ência aprovou a garantia de ma-
nutenção do emprego após o fim 
do período de benefício por inca-
pacidade temporária a segurados 
do Regime Geral de Previdência 
Social.

O texto aprovado altera a Lei 
de Planos e Benefícios da Previ-

dência Social, que atualmente as-
segura apenas a quem sofreu aci-
dente de trabalho o direito de não 
ser demitido nos 12 meses após o 
fim do auxílio-doença.

Relator da proposta, o de-
putado Otavio Leite (PSDB-RJ) 
defendeu a aprovação da maté-
ria na forma de um substitutivo, 
aproveitando trechos do Projeto 

de Leo 8057/17, do Senado, e de 
outros 16 apensados. O projeto 
do Senado estendia o direito à 
manutenção do emprego por 12 
meses a segurados com câncer.

Segundo o substitutivo, quan-
do o afastamento decorrer de aci-
dente do trabalho, o prazo de ma-
nutenção do emprego continuará 
sendo de, pelo menos, 12 meses.

Para os demais casos, o texto 
prevê a garantia de manutenção 
do emprego pelo mesmo perío-
do do afastamento, limitado a 12 
meses para segurado empregado 
e a 3 meses para empregado do-
méstico.

“Acatamos as proposições que 
têm por objetivo assegurar também 
alguma estabilidade para aqueles 

que ficam em uma situação instável 
no emprego por terem que se rea-
daptar em suas funções em razão 
de acidentes ou doenças que não 
estejam relacionadas com o traba-
lho”, explicou Otávio Leite.

“Acolhemos ainda a sugestão de 
tornar claro em lei que a estabilida-
de se aplica também aos contratos 
por prazo determinado”, concluiu 

o relator.

TRAMITAçãO - O projeto trami-
ta em caráter conclusivo, em regi-
me de prioridade, e será ainda ana-
lisado pelas comissões de Trabalho, 
de Administração e Serviço Público; 
de Seguridade Social e Família; e de 
Constituição e Justiça e de Cidada-
nia. (Agência Câmara)

O presidente Jair Bolsonaro 
vetou integralmente um projeto 
de lei que suspenderia até o fim 
de 2021 os prazos de validade de 
concursos públicos homologados 
antes da pandemia de Covid-19. A 
Mensagem 14, com as razões para 
o veto, foi publicada no Diário 
Oficial da União desta quinta-fei-
ra (6). No entanto, a decisão final 
sobre o assunto caberá aos parla-
mentares, em sessão do Congres-
so Nacional. 

De autoria do deputado Pro-
fessor Israel Batista (PV-DF), o PL 
1.676/2020, que instituiria a nova 
lei, foi relatado pelo senador Ja-

ques Wagner (PT-BA). A matéria 
foi aprovada em 9 de dezembro e 
tinha o objetivo de mudar os pra-
zos dos concursos homologados 
até 20 de março de 2020 - data em 
que o Brasil reconheceu o estado 
de calamidade pública devido à 
crise sanitária - para que come-
çassem a contar apenas a partir 
de 1º de janeiro de 2022. Isso 
porque o Programa Federativo de 
Enfrentamento ao Coronavírus 
(Lei Complementar 173, de 2020) 
vedou aumento de despesas com 
pessoal até o final de 2021, impe-
dindo a nomeação dos candidatos 
aprovados. 

Segundo o governo, o proje-
to perdeu o seu objeto, já que 
o prazo de suspensão proposto 
transcorreu. “Poderia implicar a 
aplicação de efeitos retroativos ao 
restabelecer a vigência de concur-
sos já encerrados e causar insegu-
rança jurídica”, diz a mensagem 
de veto.

HARMOnizAçãO

Pela regra atual, os prazos de 
validade dos concursos foram sus-
pensos até o término da vigência 
do estado de calamidade pública 
decretado pela União, o que ocor-

reu em 31 de dezembro de 2020. 
No entanto, foi proibida a admis-
são ou a contratação de pessoal 
pelos três níveis de governo até 
31 de dezembro de 2021 — ressal-
vadas, entre outras, as reposições 
decorrentes de vacâncias de car-
gos efetivos ou vitalícios.

A nova redação harmonizaria 
os dois prazos, estabelecendo 
que a última data também valeria 
para a suspensão da validade dos 
concursos. Além disso, a comuni-
cação da suspensão deixaria de 
caber aos organizadores dos con-
cursos e passaria para os órgãos 
contratantes. (Agência Senado)

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), 
devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO RODOBENS S/A, CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber 
que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de 
Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 19 de Janeiro 
de 2022 às 11:20 horas. Segundo Leilão: dia 21 de Janeiro de 2022 às 11:20 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes 
Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será 
distribuído no leilão ou pela internet. Descrição do Imóvel: O lote de terreno nº 17, da quadra “N”, com área superficial 
total de 126,00 m², situado na Rua Projetada 11, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de 
Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos, por 18,00m 
de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 11, pelo lado direito com o lote nº 16, pelo lado esquerdo com 
o lote nº 18, e pelos fundos com o lote nº 06. Matrícula nº 55.657 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. 
Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 125.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão 
R$ 102.045,14. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão 
Extrajudicial, no dia 21 de Janeiro de 2022, às 11:20 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), 
desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive 
tributos, das contribuições condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se 
habilitar no site www.biasileiloes.com.br , até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, 
custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O 
pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não 
será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do 
imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação 
e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, 
alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será 
realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se 
encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por 
quaisquer irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento 
interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. 
Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, 
artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por 
preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital.
A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior 
proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade 
no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também exime a vendedora de 
quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com 
referência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 19/01/2022 às 11h20 2º Leilão: dia 21/01/2022 às 11h20
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BANCO



Montes Claros, sexta-feira 7.01.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5cidade

Montes Claros pede verba das inundações 
para ampliar canal do rio Vieiras 

Montes-clarense faz campanha na grande 
BH para vítimas das enchentes no NM

Lojistas unificam boxes e Prevmoc abre 
processo administrativo

Montes Claros assina contrato de concessão 
de lanchonete municipal

Projeto do município distribui 
livros a crianças em Moc

GIRLENO ALENCAR
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A Prefeitura de Montes Claros 
solicitará hoje (7) ao Governo Fede-
ral a liberação de recursos destina-
dos aos danos causados pelas inun-
dações para reconstruir o canal do 
córrego Vieiras, na avenida José 
Correa Machado, que foi afetado 

com as chuvas do início deste ano, 
com o deslocamento das placas de 
concreto. 

O vice-prefeito Guilherme Gui-
marães explica que a Coordena-
doria Municipal de Defesa Civil 
(Compdec) está elaborando o For-
mulário de Desastres (FIDE) para 
saber o que pedirá. Ele lembra que 

está sendo elaborado o projeto 
para resolver o problema das inun-
dações do canal Vieiras, nos moldes 
do que ocorreu na avenida Vicente 
Guimarães.

O vice-prefeito explica que o ca-
nal do rio Vieiras recebe todo fluxo 
de água dos bairros Todos Santos, 
Jardim São Luiz e Ibituruna e quan-

do ocorre chuvas, a sua calha não 
suporta a carga e inunda aquele tre-
cho da cidade. Por isso tem de am-
pliar a largura do canal, que oscila 
entre 3 e 30 metros, para suportar 
uma carga maior, criando assim 
um piscinão, para absorver a água 
que deságua no local. Guilherme 
Guimarães explica que essas inun-

dações ocorrem a cada 10 anos, 
em consequência do crescimento 
demográfico dos referidos bairros.

Por sinal, ele afirma que o pre-
feito Humberto Souto decidiu 
priorizar neste ano a solução da 
drenagem na cidade e por isso, a 
cada três meses, apontará três áreas 
a serem drenadas. A lista de priori-

dade tem a Vila Real, depois Itatiaia 
e por fim, o Raul Lourenço, em 
obras estimadas entre R$ 1 milhão 
e R$ 1,5 milhão, cada. De imediato, 
será feito serviço no lado esquerdo 
do Barcelona, em ruas que sequer 
foram asfaltadas, assim como no 
Distrito Industrial, com melhoria 
das avenidas onde estão as fabricas.

A Campanha de doação para os 
atingidos pelas recentes chuvas em 
Minas Gerais mobiliza o Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais (TJMG), 
que está recebendo alimentos não 
perecíveis e roupas para ajudar às 
regiões dos vales do Jequitinho-
nha, Mucuri e do Norte de Minas. 
A juíza Luciana Nardoni Álvares 
da Silva, do Juizado Especial em 
Contagem, que é natural de Mon-
tes Claros, e o juiz Pedro Câmara 
Raposos Lopes, da 2ª Vara Cível 

de Contagem, levaram ao Fórum 
Lafayette roupas e sapatos para se-
rem doados.

“Sou de Montes Claros e já mo-
rei em Januária. Ficamos muito 
preocupados com a situação des-
sas pessoas, sabendo que lá não é 
comum ter água. Sei como há pes-
soas necessitadas nesta região”, 
disse a juíza Luciana Nardoni. A 
magistrada ressaltou a importân-
cia do voluntariado para prestar 
ajuda aos mais vulneráveis. “Não 

podemos contar só com o Estado. 
O país somos todos nós e, neste 
contexto, o voluntariado é o cami-
nho para sociedade civil servir aos 
irmãos menos favorecidos”.

Para o juiz Pedro Câmara Rapo-
sos Lopes, o espírito de solidarie-
dade é muito importante nesses 
momentos. “O que me motiva é a 
empatia. Nas regiões atingidas pe-
las chuvas, as pessoas são mais vul-
neráveis e ainda perdendo tudo”, 
afirmou. (Portal TJMG)

O Instituto Municipal de Pre-
vidência dos Servidores Públicos 
de Montes Claros (Prevmoc) abriu 
um processo administrativo para 
investigar a demolição de paredes 
entre boxes do Shopping Popu-
lar de Montes Claros. Através da 
Portaria 01/2022, o presidente 
Eustáquio Filocre Saraiva expli-
ca que o caso específico ocorreu 
com a unificação dos boxes 179 e 
180, em serviço realizado sem a 
autorização da administração do 
Prevmoc. Ele lembra que o Sho-

pping Popular está em fase de re-
gularização na área de prevenção 
a incêndio, quando apresentou o 
projeto aos Bombeiros Militares, 
para obter o licenciamento de 
funcionamento. Quando há mu-
dança na estrutura, existe risco 
de sofrer sanções e por isso abriu 
o processo administrativo.

Ele lembra que os envolvidos 
na derrubada da parede terá es-
paço para explicarem por qual 
motivo tomou essa decisão. Caso 
não apresenta a defesa, terá que 

reconstruir a parede demolida. 
O processo administrativo é es-
pecificamente quanto à proibição 
de modificar a estrutura original 
das lojas, retirando paredes para 
junção das unidades, obrigação 
assumida no termo de permissão. 
O processo administrativo seguirá 
o rito estabelecido na Lei Muni-
cipal nº 3.179/2003. A Comissão 
Temporária para o Processo Ad-
ministrativo será presidida pelo 
servidor Rennan Felipe Costa Ri-
beiro. (GA)

A Prefeitura de Montes Claros ho-
mologou e assinou o contrato de con-
cessão da lanchonete municipal, ins-
talada no prédio da Nova Prefeitura, 
que teve Maria Neli Rodrigues Silva, 
como vencedora da licitação pelo va-
lor mensal de R$ 5.267,00, conforme 
o processo licitatório 591/2021 con-
corrência pública nº. 039/2021, cujo 
objeto foi a concessão de uso do es-
paço destinado ao funcionamento da 
lanchonete do prédio sede da nova 
prefeitura, com área total de 211,70 
metros quadrados. No novo prédio 

já estão instaladas várias secretarias 
municipais, como a de Educação, 
que tem muitos funcionários. A Nova 
Prefeitura foi instalada no antigo pré-
dio da Coteminas, nas imediações 
do Aeroporto. A criação da Cidade 
Administrativa foi em maio de 2015, 
pelo então prefeito Ruy Muniz, mas a 
execução foi do atual prefeito Hum-
berto Souto.

A previsão é que a partir de fe-
vereiro o prefeito Humberto Souto 
passe a despachar no prédio, ele 
que desde o dia 6 de março de 2020 

não comparece a Prefeitura Munici-
pal, em isolamento que foi iniciada 
por causa de uma gripe e depois 
com a pandemia coronavírus. No 
mês de agosto de 2020 a Nova Pre-
feitura foi inaugurada oficialmente, 
depois que o prefeito Humberto 
Souto negociou com o Grupo Cote-
minas, com a permuta por terrenos. 
Na área central ficará apenas os se-
tores que atendem diretamente ao 
moradores, como o de Finanças, 
onde são resolvidas as demandas 
de IPTU e ISS. (GA)

Já com os livros recebidos, a equi-
pe do projeto “Montes Claros na 
Trilha da Leitura”, da Prefeitura de 
Montes Claros, iniciou a distribuição 
dos livros da campanha “Ler no Natal 
é muito legal.” As entregas acontece-
ram no Projeto Aquarela, que atende 
crianças de quatro bairros da cida-
de (Olga Benário, Santa Rafaela, 
Santo Amaro e Itatiaia); e Pastoral 
da Criança do bairro Chiquinho 
Guimarães. Também estão sendo 

doados livros para crianças e adul-
tos que desejam ler e não têm aces-
so aos mesmos. 

De acordo com a coordenadora 
do projeto, Éllen Santa Rosa, ainda 
dá tempo de participar. “Basta doar 
livros literários novos ou usados, 
em bom estado de conservação, 
para que as personagens do Trilha 
presenteiam crianças carentes do 
município. As doações poderão 
ser agendadas pelo telefone: (38) 

99839-3969, falar com Deusdima; 
ou pelo e-mail: montesclarosnatri-
lhadaleitura@gmail.com.  

“É emocionante o brilho nos 
olhos das crianças que descobrem 
no livro um presente para afetar o 
seu futuro. Lembramos que esta é 
uma campanha de fim de ano, mas 
durante todo o ano, quem puder 
doar livros para o Trilha da Leitura 
é só entrar em contato com a equi-
pe”, disse. (Ascom PMMC)
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Montes Claros registra um óbito por 
Covid-19 depois de 33 dias

Pirapora entra em alerta com o aumento de 
casos positivos para a Covid-19

Deputado Paulo Guedes anuncia mais uma 
audiência sobre hidrovia do São Francisco

GiRLEnO ALEnCAR

O município de Montes Claros 
voltou a ter uma morte por causa 
da Covid, na quarta-feira, depois 
de ficar 33 dias sem esse tipo de 
ocorrência. O setor de epidemio-
logia informou que a vítima é um 
homem de 70 anos, hipertenso, 
que sentiu os primeiros sintomas 
em 13 de dezembro, estava inter-
nado e evoluiu para óbito no dia 
03 de janeiro. Mas o registro no 
boletim de ocorrência foi confir-
mado apenas no dia 5. Com isso, 
Montes Claros chegou a 989 mor-
tes por Covid-19, desde abril de 
2020, quando ocorreu a primeiro 
óbito na cidade.

Segundo a prefeitura, a última 
morte tinha sido registrada em 1 
de dezembro, mas foi contabiliza-
do no boletim epidemiológico do 
dia 3 do mesmo mês. A paciente 
era uma mulher, 69 anos, porta-
dora de doença hepática crônica, 
diabetes e hipertensão. Ela sentiu 
os primeiros sintomas em 10 de 

novembro e estava internada.
A cidade teve 197.903 casos 

notificados, sendo destes 45.110 
confirmados. O município já 
aplicou 646.449 doses, sendo 
313.849 com a 1ª dose, 281.566 
com a segunda dose, 7.999 doses 
únicas e 43.035 doses de refor-
ço. Com isso, Montes Claros tem 
324.601 pessoas imunizadas, com 
as duas doses e mais a dose única. 

NOVOS CASOS

Na quarta-feira (5) foram re-
gistrados 55 novos casos confir-
mados de Covid-19. Foram 23 ho-
mens e 32 mulheres com idades 
entre 12 a 78 anos. Todos sendo 
acompanhados pela Vigilância 
Epidemiológica. O aumento dos 
casos confirmados gerou uma 
reação. A Prefeitura de Montes 
Claros intensificou as fiscaliza-
ções da exigência do passaporte 
vacinal nos estabelecimentos co-
merciais no município. Na última 
semana bancos foram notificados 

e multados. Quem estiver em 
desacordo com os decretos mu-
nicipais poderá ser notificado, 
multado e ter o empreendimento 
fechado cautelarmente por crime 
contra a saúde pública. Ocor-
reram fiscalizações em todas as 
agências bancárias na cidade e 
uma delas foi notificada e multa-
da. Um clube também foi multado 
em 200 UREF’s por não cumprir 
com as exigências dos decretos 
municipais. Diversas academias 
foram notificadas e o município 
vai intensificar as fiscalizações 
nos eventos, pois tem recebido 
várias denuncias.

A cidade de Montes Claros 
entrou em sinal de alerta, pois 
está ocorrendo a sobreposição de 
casos de gripe (H3N2) indepen-
dente da imunização deste ano 
e de Covid-19, principalmente 
em pessoas não imunizadas. No 
caso de H3N2, a vacina atual não 
gera proteção, mas existe trata-
mento para síndrome gripal por 
Influenza. Importante destacar al-

O Comitê Técnico de Enfren-
tamento à Covid-19 atualizou o 
boletim com um total de 57 ca-
sos confirmados para Covid-19. 
Aumento expressivo, reflexo das 
festividades de fim de ano. O nú-
mero de pessoas infectadas com o 
coronavírus vinha caindo gradati-
vamente, mas com o relaxamento 
das medidas de distanciamento 
social que a população vem apre-

sentando, os casos confirmados 
voltaram a subir. A Prefeitura de 
Pirapora alerta que a pandemia 
não acabou e que ignorar as re-
gras de segurança, pode levar 
para uma próxima onda de infec-
ções com hospitais lotados, óbi-
tos e necessidade de adoção de 
medidas restritivas.

É importante ressaltar que a 
população deve completar o ciclo 

de vacinação e manter os cuida-
dos de distanciamento social, uso 
de máscaras e higienização das 
mãos. A saúde publica é responsa-
bilidade de todos. Os dados mos-
tram que Pirapora teve 19.889 
casos notificados, onde 6.884 
foram confirmados, 67 isolados, 
90 óbitos, 27% dos leitos de CTI 
ocupados para Covid e 23% dos 
leitos comuns. (Ascom PMP)

guns pontos: Como não se sabe a 
gravidade e o impacto da ômicron 
no Brasil e nem da H3N2 porque 

ainda não conseguimos testar de 
modo suficiente e eficiente em 
ambas as doenças. A vigilância 

ainda é precária tanto na busca 
ativa quanto na notificação de ca-
sos suspeitos.

A Comissão de Viação e Trans-
portes da Câmara dos Deputados 
realizará mais uma audiência públi-
ca, em Petrolina, Pernambuco, para 
discutir a Hidrovia do São Francis-
co, conforme anúncio do deputa-
do Paulo Guedes, do PT de Minas 
Gerais. No dia 10 de dezembro foi 
realizada a primeira audiência, em 
Pirapora, com representantes de di-
versos órgãos, deputados, prefeitos 
e vereadores para discutir a viabili-
dade de reativação da hidrovia do 
São Francisco. A audiência pública 
foi realizada na cidade de Pirapora, 
Norte de Minas, de forma híbrida, 
com parte presencial e parte onli-
ne. Durante o debate, que durou 
aproximadamente quatro horas, os 
participantes não apenas confirma-
ram a possibilidade de retomada do 
transporte hidroviário pelo Velho 
Chico como também enfatizaram 
inúmeros benefícios para o desen-
volvimento das regiões banhadas 
pelo rio e para todo o país, nos 
diversos aspectos econômicos, so-
ciais e ambientais.

Para o autor do requerimento, 
deputado Paulo Guedes (PT/MG), 
além de expandir a geração de 
emprego e renda em todo o Vale 
do São Francisco, nos estados de 

Minas Gerais, Bahia, Pernambuco, 
Sergipe, Alagoas e Goiás, além do 
Distrito Federal, a hidrovia vai tra-
zer benefícios para todo o país, pro-
movendo a integração de modais e 
garantindo um transporte mais ba-
rato, que polui menos e que pode 
devolver ao São Francisco o impor-
tante papel de rio da integração 
nacional.

 “Um passo muito importante 
já foi dado quando conseguimos 
aprovar na Comissão de Viação e 
Transportes uma emenda no valor 
de R$ 500 milhões para investimen-
to nas hidrovias brasileiras, com 
destaque para a reativação da hi-
drovia do São Francisco, pois todos 
sabemos da importância socioeco-
nômica deste rio para o país. A par-
tir desta audiência pública, espera-
mos unir forças entre a Comissão, 
as bancadas federais e estaduais, as 
organizações e entidades governa-
mentais, além da iniciativa privada, 
para fortalecermos este grande mo-
vimento que é importante para o 
desenvolvimento do Brasil”, afirma 
o deputado. Guedes ressalta que o 
relatório final do orçamento federal 
para o ano de 2022 será votado ain-
da esta semana.

A audiência ainda discutiu sobre 

a revitalização e a navegabilidade 
da bacia do São Francisco. É con-
senso a necessidade investimento 
em infraestrutura para além das 
hidrovias e reestruturar os órgãos 
regulamentadores de transporte 
Aquaviários brasileiros. Para o supe-
rintendente da Agência Nacional de 
Transportes Aquaviários - ANTAQ, 
José Renato Fialho, há a necessida-
de de colaboração entre os poderes 
para a modernização deste setor. “A 
hidrovia é um corredor de desen-
volvimento regional e importante 
via de escoamento da produção”, 
disse ao ressaltar a importância do 
fortalecimento deste movimento, 
para pressionar pela aprovação de 
recursos em Brasília, tanto no Con-
gresso quanto no Executivo, para 
que os investimentos que são ne-
cessários sejam feitos.

O deputado estadual Virgílio 
Guimarães, que representou ofi-
cialmente a Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais, falou sobre os 
acordos indenizatórios das empre-
sas de mineração que podem au-
xiliar no processo de revitalização 
e recuperação da hidrovia. “Está 
sendo discutida a compensação 
ao país [pela tragédia da Samarco] 
e, no meu entendimento, nada 

representa mais o Brasil do que o 
rio da integração nacional”, disse. 
O procurador-geral de Justiça de 
Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior, 
informou sobre as perspectivas do 
fechamento do acordo de compen-
sação pelos prejuízos causados pelo 
rompimento da barragem em Maria-
na. “É importante que os governos 
estaduais e federal possam direcio-
nar esses recursos de compensação 
para o estado mais atingido, que foi 
Minas Gerais. Me parece que tanto a 

hidrovia do Rio Doce quanto a hi-
drovia do São Francisco podem ser 
contempladas”, afirmou o chefe do 
Ministério Público de Minas Gerais.

Participaram da audiência os 
deputados federais Reginaldo Lo-
pes (PT-MG), Bosco Costa (PL/
SE), Paulo Caleffi (PSD/RS); depu-
tados estaduais Virgílio Guimarães 
(PT), Marquinho Lemos (PT) e Zé 
Reis (PODE); o coordenador de 
Hidrovias do Ministério da Infra-
estrutura, Patrício Piauí Magalhães; 
o diretor da Agência Nacional de 
Transportes Aquaviários (ANTAQ), 
Adalberto Tokarski; o superinten-
dente de Logística Operacional da 
Companhia Nacional de Abasteci-
mento (Conab), Thomé Luiz Frei-
re; a coordenadora-geral de Ope-
rações Aquaviárias (DNIT), Iviane 
Cunha e Santos; o coordenador-ge-
ral de Mobilidade e Conectividade 
Turística da Secretaria Nacional de 
Atração de Investimentos - repre-
sentando o Ministério do Turismo, 
Higorde Oliveira Guerra; o asses-
sor da Coordenação de Planos 
da Gerência de Pesquisa e Desen-
volvimento Logístico da Empresa 
de Planejamento e Logística S.A. 
(EPL), Brunno Santos Gonçalves; 
o presidente da Confederação Na-
cional do Transporte - Raimundo 
Holanda; o procurador-geral de 

Justiça do Estado de Minas Gerais; 
Jarbas Soares Júnior; o represen-
tante do Sindicato das Empresas de 
Logística e Transportes de Cargas 
do Estado do Pará, Mauro Bertoli-
ni; o superintendente do Banco do 
Nordeste em Minas Gerais e Espíri-
to Santo, Wesley Maciel; o superin-
tendente adjunto da Codevasf, Fer-
nando Brito; o delegado Fluvial de 
Pirapora, Capitão Pedro Marcon; o 
diretor do Instituto Federal – cam-
pus Pirapora, Walace Trindade; pre-
feitos e vereadores de pelo menos 
50 cidades de Minas Gerais, Bahia, 
Pernambuco, Sergipe e Alagoas.

Para o deputado Paulo Guedes, 
a audiência foi uma vitória e mais 
um passo importante. “Ficamos fe-
lizes por ouvir dos representantes 
de todos esses órgãos e entidades 
federais, estaduais e municipais e 
iniciativa privada o interesse em 
trazer de volta uma riqueza do 
nosso povo. Agora, esperamos a 
aprovação do relatório final do 
orçamento e seguiremos cobran-
do ações para o desenvolvimento 
da nossa região, de Minas Gerais 
e do Brasil”. Em fevereiro de 2022, 
uma mesa redonda será realizada 
na cidade de Petrolina (PE), para 
discutir a iniciativa com órgãos, 
deputados e prefeitos do Nordeste 
do país.
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Governo anuncia mais R$ 11,4 milhões 
para danos causados pelas chuvas

Área mineira da Sudene fica 
sem projetos para leis de 
incentivos fiscais

GiRLEnO ALEnCAR

O Governo Federal autorizou a 
liberação de mais R$ 11,4 milhões 
para ajudar os municípios de Mi-
nas Gerais afetados pelas fortes 
chuvas. As portarias com a libera-
ção dos recursos foram publicadas 
no Diário Oficial da União. Até o 
momento, o Ministério do Desen-
volvimento Regional (MDR) já ga-
rantiu o repasse de R$ 47 milhões 
para o estado e ainda prevê outras 
liberações nos próximos dias. 

Com as novas portarias, 15 
cidades foram beneficiadas. São 
elas: Porteirinha, Jequitinhonha, 
Pedra Azul, Pescador, Águas For-
mosas, Santo Antônio do Jacinto, 
Carlos Chagas, Ouro Verde de 
Minas, Fronteira dos Vales, Caraí, 
Novo Oriente de Minas, Santo 
Antônio do Amparo, Umburatiba, 
Santa Maria do Salto e Pavão. Ao 
todo, 31 municípios já estão com 
os repasses garantidos.

A Defesa Civil Nacional já reco-

nheceu a situação de emergência 
em 65 cidades mineiras devido 
às fortes chuvas. Com o reconhe-
cimento federal, os municípios 
atingidos por desastres naturais 
podem solicitar recursos do MDR 
para atendimento à população 
afetada, restabelecimento de ser-
viços essenciais e reconstrução de 
equipamentos de infraestrutura 
danificados pelo desastre. 

A solicitação deve ser feita por 
meio do Sistema Integrado de In-
formações sobre Desastres (S2iD). 
Com base nas informações envia-
das, a equipe técnica da Defesa 
Civil Nacional avalia as metas e os 
valores solicitados. Com a aprova-
ção, é publicada Portaria no Diário 
Oficial da União com a especifica-
ção do montante a ser liberado.

Ressalta-se ainda que foi dis-
ponibilizada pelo Ministério da 
Cidadania a Portaria nº 05/2021 
que dispões sobre as condições 
previstas na Portaria MC nº 735, 
de 31 de dezembro de 2021. O 

qual o ente federado disponibili-
zará para os municípios atingidos 
o recurso para o Piso Variável de 
Alta Complexidade – PVAC, para o 
apoio à implantação dos serviços 
de acolhimento, podendo o recur-
so ser destinado para: compra de 
alimentos, colchões, vestimentas, 
materiais de higiene e limpeza, 
gás, água, colchonetes, roupas de 
cama, etc. Contratação de equipes 
de apoio e recursos humanos e  
deslocamento de pessoas, peque-
nas reformas e adaptações nos 
abrigos, entre outros

Sendo assim, a portaria pontua 
que os municípios terão, prazo 
de 90 dias, para apresentar os do-
cumentos, devendo ser feito por 
meio de ofício e requerimento 
simplificado, assinado pelo Ges-
tor de Assistência Social ou pelo 
Chefe do Poder Executivo do ente 
federativo e enviado à Secretaria 
Nacional de Assistência Social 
por meio do endereço eletrôni-
co acolhimento@cidadania.gov.

Nenhum projeto social da 
área mineira da Sudene foi sele-
cionado pelo  Banco do Nordeste  
para receber o apoio financeiro 
nos quatro editais para receber 
recursos das leis de incentivos 
fiscais, oportunizando que en-
tidades proponentes pudessem 
submeter projetos sociais para 
apoio financeiro. O certame 

contou com 182 projetos inscri-
tos, os quais foram analisados 
por um colegiado composto por 
técnicos do Banco, seguindo os 
critérios estabelecidos no Aviso 
Público dos Editais, entre eles 
destaca-se a ponderação dos se-
guintes pontos: Maior número 
de beneficiários; Procedimentos 
para monitoramento e avaliação 

de resultados; Impacto Social do 
Projeto; Educação Ambiental; Se-
gurança Alimentar e Nutricional; 
Atividades de formação cidadã ou 
apoio pedagógico; Qualidade do 
projeto; e Maior nota recebida na 
avaliação.

No total, foram aprovados 37 
projetos, sendo 18 do Fundo da 
Infância e Adolescência (FIA), três 

dos Fundos dos Direitos do Idoso 
e 13 do Esporte (Lei de Incentivo 
ao Esporte), dois do Pronas e um 
do Pronon. A Superintendência 
do BNB em Minas Gerais ficou 
surpresa com a situação de não 
seleção de nenhum projeto de 
Minas Gerais ter sido inserido e 
ficou de mandar os esclarecimen-
tos, o que não ocorreu. (GA)

br. Na área da assistência social, a 
Portaria n°735 do Ministério da Ci-
dadania trata do cofinanciamento 
federal que visa oferecer o Serviço 
de Proteção em Situações de Ca-

lamidades Públicas e Emergências 
aos municípios em situação de 
emergência ou estado de calami-
dade pública. A Área técnica da 
Assistência Social da Amams alerta 

para que os municípios estejam 
atentos aos prazos, tendo em vis-
ta que esta ofertando suporte e 
orientação referente as demandas 
junto aos municípios.
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Homem é preso com 
arma de fogo e várias 
munições 

Indivíduos são presos 
por suspeita de 
envolvimento com o 
tráfico de drogas, em 
Montes Claros

Três pessoas da mesma 
família ficam feridos em 
grave acidente na MGC-122

Bombeiros e polícia resgatam dois cachorros em situação 
de maus-tratos 

Quase cinco mil pessoas privadas de liberdade farão o 
Enem PPL em Minas

Durante uma abordagem feita 
pelo Grupamento Tático Rodoviário, 
na Chapada Gaúcha, um motorista 
foi preso por porte ilegal de arma de 
fogo. Segundo as informações divul-
gadas pela Polícia Militar Rodoviária 
nessa quinta-feira (6), ele aparentava 
ter ingerido bebida alcoólica e se re-

cusou a fazer o teste de bafômetro. 
Após o homem apresentar nervosis-
mo, teve seu automóvel e os perten-
ces vistoriados.

Ainda de acordo com a PMRv, um 
revólver com cinco munições intactas 
foi encontrado no banco traseiro. 
Mais quatro cartuchos calibre 38 tam-

bém foram apreendidos no veículo. 
Ao ser questionado, o condutor fa-
lou que usava a arma para proteção 
própria e de seu patrimônio. Como 
o homem não tinha documentação 
que autorizasse possuir e portar o re-
vólver, foi levado para a delegacia. Ele 
não tinha registros policiais.

Na noite de quarta-feira (5), dois 
indivíduos, de 18 e 19 anos, foram 
presos suspeitos de envolvimento 
com o tráfico de drogas, no bairro 
Recanto das Águas, em Montes Cla-
ros. Segundo a Polícia Militar, após 
receberem denúncia anônima acerca 
do comércio de drogas, militares des-
locaram até à Rua Seis, onde foi rea-
lizado um monitoramento à distância 
da movimentação dos suspeitos. Ao 

realizar a aproximação, os dois ten-
taram fugir do local, sendo persegui-
dos, abordados e submetidos a uma 
busca pessoal.

Ainda de acordo com a PM, com 
o suspeito de 18 anos, a equipe lo-
calizou uma bucha de maconha; a 
quantia de R$ 30,00 (trinta reais) em 
dinheiro, e um papel com anotações 
de clientes do tráfico. Com o de 19 
anos, foi encontrada uma bucha de 

maconha; 01 pino de cocaína, e a 
quantia de R$ 84,00 (oitenta e qua-
tro) reais em dinheiro. Durante var-
redura pelo local onde os suspeitos 
estavam, ainda foram encontradas, 
escondidas em buracos de tijolos, 38 
(trinta e oito) buchas de maconha e 
02 pinos de cocaína.

Os suspeitos foram presos e con-
duzidos com as substâncias e quan-
tias em dinheiro localizadas.ww

Na quarta-feira (5), três pessoas 
de uma mesma família ficaram feri-
das em um acidente na MGC-122, 
em Janaúba. Entre elas estavam 
duas crianças, de três e 11 anos. As 
vítimas são mãe e filhos. Segundo 
as informações do Samu, o carro 
das vítimas capotou e foi parar fora 
da pista. O veículo estava com qua-

tro ocupantes e seguia de Belo Ho-
rizonte para a Bahia. Outro aciden-
te foi registrado perto desse mesmo 
local na noite da terça-feira (4).

Ainda de acordo com o Samu, 
uma mulher, de 39 anos, teve trau-
matismo cranioencefálico leve e fe-
rimento na face, um menino, de 11, 
apresentava escoriações pelo corpo 

e uma criança, de três, ficou com 
escoriações no rosto. Ela estava na 
cadeirinha. Todos foram levados 
para o hospital de Janaúba. O Samu 
informou ainda que um homem, de 
40 anos, marido e pai das vítimas, 
foi avaliado no local, mas recusou o 
transporte para uma unidade hos-
pitalar.

A Polícia Militar de Meio Am-
biente e o Corpo de Bombeiros 
resgataram dois cães de uma casa, 

no bairro Vargem Grande II, em 
Montes Claros. Segundo a PM, os 
animais, que estavam com sede e 

fome, foram encontrados tomando 
chuva, o que caracteriza maus-tra-
tos.

Vizinhos contaram aos policiais 
que os proprietários da residên-
cia viajaram há três dias e os cães 

ficaram no imóvel. Os donos não 
foram localizados. Os cachorros fo-
ram encaminhados a um pet shop 

para receber os cuidados necessá-
rios. Um boletim de ocorrência foi 
registrado.

Uma formação no ensino superior 
pode abrir portas para novas opor-
tunidades de vida. Por isso, 4.981 
pessoas que cumprem sentenças ju-
diciais em Minas Gerais com restrição 
de liberdade, nos sistemas prisional 
e socioeducativo – responsável pelo 
acautelamento de jovens em conflito 
com a lei - se inscreveram no Exame 
Nacional do Ensino Médio para Pes-
soas Privadas de Liberdade (Enem 
PPL).

Os candidatos que finalizaram o 
ensino médio poderão utilizar o de-
sempenho no certame como instru-
mento de acesso à educação superior. 
Os testes serão aplicados nos próxi-
mos domingos (9 e 16/1), nas unida-
des prisionais e socioeducativas admi-
nistradas pela Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Pública (Sejusp).

Atualmente, 316 detentos já rea-
lizaram o sonho da graduação e cur-
sam o ensino superior de dentro do 
sistema prisional mineiro. Das 171 
unidades participantes no estado, a 
Penitenciária José Maria Alkimin, em 
Ribeirão das Neves, na Região Metro-
politana de Belo Horizonte (RMBH), 
tem o maior número de inscritos, um 
total de 215. Alexandre Rodrigues, 39 
anos, é um dos candidatos.

Ele, que interrompeu os estudos 
no segundo ano do ensino médio 
para trabalhar, ainda na adolescência, 
retornou para a sala de aula dentro 
da penitenciária e pretende chegar 
ao ensino superior. “Tenho o sonho 
de fazer Engenharia Mecânica. Gosto 
de entender as funcionalidades de 
um motor e quero me aperfeiçoar. A 
graduação abre portas para o merca-

do de trabalho. Eu sou caminhoneiro 
e, hoje, até para dirigir um caminhão 
mais novo a pessoa precisa de um 
curso, porque são muitas as funcio-
nalidades tecnológicas”, compartilha 
o detento.

Elídio Cachoeira, diretor de aten-
dimento da Penitenciária José Maria 
Alkimin, conta que, assim como Ale-
xandre, a maioria dos detentos que 
se inscreveram no exame busca me-
lhoria nas rotinas cotidianas. “É um 
grupo que está sempre atento às 
oportunidades de estudo e trabalho 
e ações como o Enem PPL, quando 
falamos de humanização e ressocia-
lização, são fundamentais. A partici-
pação ativa da família, apoiando a 
busca, também é muito importan-
te”, observa o diretor.

Já no Sistema Socioeducativo de 

Minas, administrado pela Subsecre-
taria de Atendimento Socioeducati-
vo (Suase), das 14 unidades partici-
pantes, o Centro Socioeducativo de 
Unaí apresentou o maior número 
de inscritos: 29 jovens, de um to-
tal de 98 inscrições no estado. Vale 
destacar que apenas os candidatos 
que ainda cumprirem medida de pri-
vação de liberdade nas unidades, na 
data da prova, poderão participar do 
Enem PPL, que ocorrerá intramuros.

No Centro Socioeducativo de Ri-
beirão das Neves, por exemplo, foram 
nove inscritos em setembro, mas, nos 
últimos cinco meses, ocorreram dois 
desligamentos e uma transferência 
entre os candidatos. Assim, seis farão 
a prova na unidade. Todos estão no 
primeiro ou no segundo ano do ensi-
no médio e realizarão a prova apenas 

como treineiros.
*Paulo Augusto, de 16 anos, é um 

deles. Ele pretende entender como 
funciona o exame, para usar de expe-
riência na próxima aplicação, quando 
finalizar o ensino médio. “Sem facul-
dade não somos nada. Tenho von-
tade de fazer uma graduação vol-
tada para o comércio. Já trabalhei 
vendendo sapatos com meu irmão, 
na beira da praia. Vendia bastante! 
Quero me aperfeiçoar na área,” 
conta o jovem.

Rosângela Medeiros, auxiliar 
educacional, é a referência peda-
gógica do Enem PPL no Centro 
Socioeducativo de Ribeirão das 
Neves. Ela acredita que o exame é 
significativo para os adolescentes 
acautelados, mesmo como treinei-
ros, porque é uma oportunidade 

de eles entenderem como funciona 
o caminho para a faculdade. “Eles 
poderão levar a experiência para 
a vida. Uma prova específica para 
as pessoas privadas de liberdade é 
muito importante. Já tivemos ado-
lescentes aqui que conseguiram 
ingressar na faculdade por meio do 
exame” afirma Rosangela.

A prova
No domingo (9/1), primeiro dia 

do Enem PPL, os candidatos farão 
as provas de Linguagens, Códigos e 
suas Tecnologias, Redação e Ciên-
cias Humanas e suas Tecnologias. 
No domingo seguinte (16/1) será 
a vez dos participantes testarem 
os conhecimentos em Ciências da 
Natureza e suas Tecnologias e Mate-
mática e suas Tecnologias. (Agência 
Minas)
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Governo propõe exclusão de 50 municípios 
mineiros do semiárido

Governo intensifica ações para corrigir estragos 
causados pelas chuvas em estradas mineiras

Pirapora abre processo seletivo, com oferta de 70 
vagas

GiRLEnO ALEnCAR

A Superintendência de Desen-
volvimento do Nordeste (Sudene) 
retomou o projeto de delimitação da 
área do semiárido brasileiro, onde 
propõe a exclusão de 50 municí-
pios mineiros. O principal impacto 
é que acaba com os incentivos na 
área produtiva. O curioso é que a 

resolução Condel/Sudene nº 150, de 
13 de dezembro de 2021 aprovou 
a Proposição n. 151/2021, que trata 
do Relatório Técnico que apresenta 
os resultados da revisão da delimita-
ção do Semiárido 2021, inclusive os 
critérios técnicos e científicos, a rela-
ção de municípios habilitados, e da 
regra de transição para municípios 
excluídos. A resolução assinada pelo 

ministro Rogério Marinho foi publi-
cada no Diário Oficial da União do 
dia 3 de janeiro. O curioso é que no 
mesmo dia o ministro estava em Al-
menara e Salinas, olhando os danos 
causados pelas inundações e não fa-
lou nada sobre o assunto.

Desde o ano de 2017 que a Sude-
ne tenta fazer a nova delimitação do 
semiárido. Entre os meses de maio 

e julho daquele ano, houve uma 
queda de braço entre o Governo de 
Minas e a União relacionada à deli-
mitação do semiárido. O governo 
estadual denunciou que estava em 
andamento uma proposta para a re-
tirada de 105 municípios (entre eles, 
50 cidades mineiras) da área consi-
derada como crítica da seca e que, 
por isso, é contemplada com mais 

O Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Estado de Infra-
estrutura e Mobilidade (Seinfra) e 
do Departamento de Edificações e 
Estradas de Rodagem (DER-MG), 
tem atuado de forma constante 
no enfrentamento aos problemas 
causados pelas chuvas que têm 
atingido o estado nas últimas se-
manas. 

O processo de doação de ma-
teriais como vigas metálicas, buei-
ros e mata-burros foi intensificado 
e simplificado com as orientações 
recém-publicadas, focadas princi-
palmente nos municípios em esta-
do de calamidade ou situação de 
emergência. 

Um exemplo é o município de 
Salto da Divisa, na fronteira com o 
estado da Bahia, que tem sofrido 
com as chuvas e foi atendido com 
a doação de 16 metros de bueiros 
metálicos. 

Desde 2019, foram doados 29 
conjuntos de vigas, 1.072 metros 
de bueiros e 2.235 mata-burros 
a 211 municípios mineiros, prin-
cipalmente para a manutenção e 
conservação de estradas vicinais 
de rota escolar e de escoamento de 
produção.

DEMANDAS 

Além disso, os materiais também 
são utilizados para atendimento a 
demandas emergenciais do próprio 
DER-MG, para restabelecimento do 
fluxo nas estradas mais afetadas pe-
las chuvas.

“Nossas equipes estão empe-
nhadas em atender com agilidade 
as demandas de doações de mate-
riais e os municípios mais atingidos 
pelas chuvas são a prioridade. Em 
2020, conseguimos atender mais 
de 200 prefeituras e continuamos 
à disposição para ajudar as regiões 
que precisam do nosso apoio nesse 
momento”, afirma o secretário de 
Infraestrutura e Mobilidade, Fer-
nando Marcato.

ATUAçõES NAS RODOVIAS

As equipes de manutenção do 
DER, principalmente as localizadas 
nas cidades polo de Montes Claros, 
Brasília de Minas, Jequitinhonha, 
Governador Valadares, Pedra Azul, 
Teófilo Otoni, Janaúba, Salinas e 
Capelinha, permanecem em regime 
de plantão junto à Defesa Civil Es-
tadual e a Municipal no atendimen-

recursos para o combate aos efeitos 
da estiagem. O governador Fernan-
do Pimentel chegou a denunciar a 
proposta da “exclusão” em reunião 
do Conselho Deliberativo da Sude-
ne, em Recife.

De acordo com a União, os mu-
nicípios do semiárido podem contar 
com mais apoio do governo federal 
e ações para o convívio com a seca 
e que estimulam o desenvolvimento 
regional, tais como fornecimento 
de caminhões-pipas para levar água 
às comunidades e a instalação de 
tecnologias de abastecimento do 
Programa Água Para Todos, como 
cisternas. Os municípios do semi-
árido também são contemplados 
com o parcelamento de dívidas ru-
rais e mais acesso ao crédito, com 
maior dotação de recursos do Fundo 
Constitucional do Desenvolvimento 
do Nordeste (FNDE). Na época, a 
Associação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene afirma que a 
quantidade de cidades do Norte de 
Minas e do Vale do Jequitinhonha 
e do Mucuri que necessitam dessas 
medidas por causa da carência é 
muito maior do que os 91 municí-
pios contemplados. Ele afirma que, 
ao fazer a ampliação do “mapa do 
semiárido”, o grupo de trabalho do 
Ministério da Integração Nacional 
acabou sendo prejudicial às regiões 
mineiras castigadas pelas estiagens 

prolongadas.
“Foram usadas como referência 

as quantidades anuais de chuvas 
registradas nos municípios até o 
ano de 1993. Acontece que tivemos 
uma maior intensidade da seca nos 
últimos 10 anos”, afirma Ronaldo 
Mota Dias. “Também pedimos ao 
Ministério (da Integração Nacional) 
que, em vez de levar em conta ape-
nas a quantidade máxima de chuvas 
anual (800 milímetros) para que 
determinado município seja incluí-
do no semiárido, seja considerada 
também a sazonalidade das chu-
vas, pois, no Norte de Minas, por 
exemplo, o grande problema é que 
chove com intensidade em apenas 
quatro meses no ano, de dezembro 
a março. Mas, a nossa sugestão não 
foi ouvida”, lamenta o representan-
te da Amams.

Por meio de nota, o Minter infor-
mou ainda que novo mapa do semi-
árido foi delimitado por um grupo 
de trabalho que seguiu recomenda-
ções da Organização Meteorológica 
Mundial (OMM) para fazer a análise 
sobre o regime de chuvas na região. 
De acordo com a pasta, foram con-
sideradas as informações registra-
das por 4.071 estações pluviométri-
cas de 1.914 municípios – entre as 
quais 643 estações situadas em 354 
cidades de Minas Gerais – ao longo 
de 30 anos.

to às ocorrências. Desde o início 
do período chuvoso, mais de 150 
ocorrências já foram atendidas nas 
estradas afetadas. 

Durante curtos períodos de 
estiagem, os agentes promoveram 
a retirada de barreiras, corrigiram 
erosões de aterros, taludes e no 
encabeçamento de ponte, além de 
atuarem com medidas emergen-
ciais em estradas não pavimentadas 

e na realização de sinalização de 
desvios e correções em rodovias 
pavimentadas.

O trabalho não para por aí. As 
equipes também têm atuado em 
pontos com rompimento de pista e 
reforçado a fiscalização da restrição 
de peso em pontes, no intuito de 
garantir a segurança de quem trafe-
ga pelas estradas mineiras durante 
o período chuvoso. 

Um exemplo dessa atuação 
ocorre na MGC-342, no trecho en-
tre Salinas e Coronel Murta, no qual 
11 pontos passam por limpezas de 
pista, com a remoção de barreiras e 
árvores; além da correção de duas 
erosões.

Já na Regional Araçuaí, entre Vir-
gem da Lapa a Ijicatu, as rodovias 
CMG-367, MG-114 e LMG-677 re-
gistraram 36 quedas de barreiras e 

quase todas já foram retiradas pelas 
equipes. 

Além de monitorar a malha ro-
doviária estadual pavimentada e a 
não pavimentada, equipes de ma-
nutenção do DER também traba-
lham junto às prefeituras na deso-
bstrução de rodovias vicinais, que 
são aquelas que interligam o mu-
nicípio aos distritos e localidades. 
(Agência Minas)

A Prefeitura de Pirapora abriu 
o Processo Seletivo Público para 
contratação temporária de pessoal 
para a função de Agente Comunitá-
rio de Saúde e Agente de Combate 
a Endemias. São ofertadas 70 vagas, 
dentre elas três para cadastro re-
serva. O Edital e os Anexos foram 
publicados desde o último dia 18 
de dezembro de 2021, no site da 
Fundação de Apoio ao Desenvolvi-
mento do Ensino Superior do Nor-

te de Minas (Fadenor), entidade a 
qual será a promotora de todo o 
processo.

Entre os dias 11 a 31 de janei-
ro estará aberto o prazo para as 
inscrições, conforme o cronogra-
ma definido. Antes da realização 
da inscrição, é fundamental que o 
candidato leia todas as normas do 
Edital e seus Anexos, bem como 
das condições para contratação e 
exercício no cargo pleiteado.

Após a efetivação da inscrição, 
recomenda-se ao candidato que 
acompanhe sempre que possível, a 
página oficial do concurso, ficando 
atento às publicações e possíveis 
retificações e comunicados.

Para acessar o Edital e os Anexos 
referentes, visite a página oficial 
da Fadenor ou clique no link a se-
guir: https://cotec.fadenor.com.br/
concurso?cod_vest=453. (Ascom 
PMP)
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Gastão se sente traído por Isabel. Zayla comanda a libertação das mulheres, e 
Justina afirma que Guebo teria orgulho dela. Caxias convida Samuel para ir para a 
guerra com ele. Bernardinho pede ajuda a Tonico, que acaba descobrindo o possível 
paradeiro de Dolores e Nélio. Isabel não consegue se entender com Gastão. Pilar se 
desespera ao saber que Samuel irá para a guerra. Zayla e Justina reencontram Guebo, 
Olu e Cândida. Samuel parte com Caxias para a guerra.

Paula não consegue convencer Neném a voltar para casa. Joana expulsa Gui-
lherme do centro cirúrgico. Flávia incentiva Paula a não desistir de Neném. Gui-
lherme vê a Morte e decide operar seu pai. Celina pega a foto de Rose nos perten-
ces de Daniel. Ingrid conversa com Bianca. Paula resolve falar com a diretoria do 
América e faz uma proposta para o time. Murilo devolve a medalhinha de Neném 
e Bianca ajuda Ingrid a se aproximar do músico. Paula exige que Trombada de-
volva o carro de Osvaldo. Guilherme abraça Joana depois da cirurgia e Celina 

percebe o incômodo de Rose. Paula e Osvaldo interceptam o ônibus de Neném com um helicóptero.
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AC

DERRAPAGEM
SAMETLORE

NCONEOMS
FIGURINISTA

LRIOSD
OSOBDONO

LOGROOLEAI
EKTSTOM

INCINERADOP
TATICOCAFE
IPFMAUR
LITERATURA

SILOULOGD
ARABAVÃO

TERCEIROSETOR

Pedido de
revisão da
sentença

(jur.)

Local de
trabalho
do tabe-

lião

Cargo cor-
porativo
abaixo

de sênior 

Lista redi-
gida na
partilha 
de bens

(?) Sul: a
América
austral

Agência da
ONU se-
diada em
Genebra

Raquel
Iendrick,
atleta e
modelo

Um dos
"templos"
da cultura

boêmia

Crime
contra au-
toridades
policiais

Sigla
inglesa 
da Otan

(?) suspei-
ta, condi-
ção do in-
vestigado

Ser (?) 
do seu

nariz: ter
autonomia

"(?)",
 jornal

esportivo
argentino

Gato que
persegue 

o rato
Jerry (TV)

Símbolo 
na roupa 
do Robin

(HQ)

Oferece
com pro-

pósito
caritativo

Dá apoio
ao time
durante
o jogo

Forma de
rampas 
de skate

Espaço
entre as
pilastras
da ponte

Bolinho
baiano 

de feijão-
fradinho

O conjunto das enti-
dades da sociedade
civil que não visam 

ao lucro (Econ.)

Faca, em inglês
Vaso sanguíneo de
calibre finíssimo

(Anat.)
Próton

(símbolo)
Perua; 

van

Porta-(?),
espaço em

carros
Escarlate

"O Lavra-
dor de (?)",

tela de
Portinari

Base sub-
terrânea

de mísseis

Prêmio
Nobel

suspenso
em 2018

Esquema
(?), formu-
lação do

técnico de
futebol

Ponto de repouso nos
passeios da Família

Real na Floresta da Ti-
juca, no Rio de Janeiro

"Intestino (?)", conto
de Rubem Fonseca
presente na antolo-
gia "Feliz Ano Novo"

Humorista que foi um
dos idealizadores do
movimento de stand-
up comedy no Brasil

Embuste
Queimado
no forno 

crematório

Acidente
comum na

pista
molhada
Ko (?), 
ilha tu-

rística da
Tailândia

"Pinga (?)
Mim",

música
sertaneja

Define os
trajes do
elenco
(Cin.)

Vogal que
indica o

masculino

Grito de
agonia
Nesse
lugar

Região dos
igarapés
no Brasil
(abrev.)

3/olé. 4/cone. 5/knife — logro — pleno — rubro — samet. 6/furgão. 13/terceiro setor.

Ilana e Breno discutem e decidem que Gabriela não será mais a médica do casal. Breno 
aceita se passar por pai de Cecília para ajudar a moça a alugar um apartamento. Rebeca fica 
atordoada ao perceber que foi fotografada com Felipe por um paparazzo. Santiago propõe 
que Bárbara atue como estagiária na Redentor, acompanhando o projeto social que Chris-
tian/Renato implementou no restaurante de Noca. Julia escuta a conversa de duas amigas 
falando mal de sua atuação como cantora. Christian/Renato vai atrás de Bárbara ao saber 

que a mulher foi para o restaurante de Noca.

Dulce sonha com a mãe, Tereza, e conversa sobre Cecília ter ido embora do inter-
nato. Tereza explica para a filha que Cecília apenas deixou de ser freira para buscar 
sua própria felicidade. Madre Superiora chama a atenção da irmã Luzia, de Bárbara 
e de Frida por terem estragado na semana anterior a festa surpresa de aniversário de 
Dulce Maria. A religiosa diz que se as pequeninas não mudarem o comportamento 
não vão mais poder continuar no internato. Fátima diz para Cecília que agora que 

ela está em sua nova casa pode tirar o hábito para ser apenas a Cecília. A ex-noviça diz que ainda é cedo para isso 
e que precisa apenas descansar. Gustavo conta para Cristóvão que Dulce Maria disse que o comportamento de 
Cecília é parecido com o de Tereza e que ele também acha as duas parecidas nas ações. Verônica escuta a conversa 
e fica triste, Fátima mostra roupas que havia separado para que ela possa se vestir como uma pessoa comum. Madre 
Superiora decide que Luzia irá dormir no quarto de Fabiana para que a noviça ensine para a freira um pouco sobre 
alegria e compaixão. Adriana diz para Dulce Maria que agora que Cecília não é mais noviça pode casar com Gustavo, 
mas a carinha de anjo diz que está confusa e não sabe mais se quer que os dois se casem. Juju grava um novo vídeo 
para o seu vlog. Cecília vai até a igreja conversar com o Padre Gabriel. A ex-noviça conta que se sente culpada por ter 
saído do internato deixando Dulce Maria para trás. Mais tarde, Fátima conta para Cecília que ela precisa se declarar 
para Gustavo. A mulher garante ainda que por enquanto o pai de Dulce é apenas amigo de Verônica. 

Fátima Bernardes fora do ‘Encontro’: 
jornalista sai em junho e Globo testa 
2 nomes. Saiba quem são!

Thais Fersoza volta para Globo após 
quase 20 anos e será reforço de 
famoso programa

Fátima Bernardes estará defini-
tivamente fora do “Encontro” em 
junho de 2022, dois meses após a 
previsão inicial da emissora. Só que, 
dessa vez, duas jornalistas diferentes 
estão sendo cotadas pela TV Globo 
para assumir o posto: Patrícia Poeta e 
Fernanda Gentil. Aos detalhes!

Fátima Bernardes já tem data para 
deixar os palcos do “Encontro” de 
uma vez por todas. A apresentadora, 
que passou o Ano-Novo em Paris, na 
França, ao lado do namorado e do 
filho, só permanece no programa 
até junho, quando será substituída 
por Patrícia Poeta ou Fernanda Gen-
til. Ambas as jornalistas ainda serão 
avaliadas e testadas pela produção. 
As informações são do portal “Na 
Telinha”.

A ideia de afastar Fátima do pro-
grama matinal começou quando a 
apresentadora passou a se ausentar 
com frequência da atração por causa 
de problemas de saúde. Por causa de 
uma cirurgia no ombro, por exem-
plo, a jornalista ficou fora da emisso-
ra por mais de 40 dias.

A ex-mulher de William Bonner, 
aliás, virou alvo de memes nas redes 

sociais por causa disso. Internautas 
chegaram a dizer que o programa 
seria, na verdade, um “Desencontro 
com Fátima Bernardes”.

SAíDA DE FÁTIMA BERNARDES: 
PATRíCIA POETA É APOSTA PRINCI-
PAL DA TV GLOBO PARA ASSUMIR 
“ENCONTRO”

Patrícia Poeta, que esteve à frente 
do “Encontro” por diversas vezes, e 
inclusive comanda o programa atual-
mente, uma vez que Fátima segue na 
Europa, seria a aposta inicial da emis-
sora para a substituição. A jornalista, 

inclusive, também chegou a coman-
dar o Jornal Nacional antes de migrar 
para o entretenimento e agrada o 
público até nas redes sociais.

Já Fernanda Gentil, que tem 
acumulado “bolas fora” desde que 
deixou o esporte, segue sendo uma 
aposta da emissora, de modo que 
também pode ser escalada para o co-
mando do programa. De acordo com 
a publicação, a Globo deve até parti-
cipar de um evento entre empresas 
de TV nos Estados Unidos em breve, 
quando tentará reformular um pro-
grama novo para a jornalista.

Thais Fersoza está de volta à emis-
sora que a tornou conhecida. Afastada 
da TV Globo desde 2003, a atriz terá 
um novo desafio na carreira: ser a re-
pórter da segunda temporada do ‘The 
Voice +’. Saiba mais informações!

Afastada da TV Globo há 19 anos, 
Thais Fersoza está de volta para a emis-
sora carioca. Conhecida por ter feito 
novelas de sucesso na casa, a mãe de 
Melinda e Teodoro, que, recentemen-
te, foi alvo de um flagra surpreendente 
em um shopping, se prepara para um 

novo desafio na carreira: entrar para o 
“The Voice +”. As informações são da 
colunista Carla Bittencourt, do Metró-
poles.

Thais é a nova repórter da versão 
sênior do reality de talentos musicais 
e tomará o lugar que antes era da es-
critora Thalita Rebouças. Na nova fun-
ção, a esposa de Michel Teló, jurado 
das versões adulta e infantil e campeão 
absoluto da atração, ficará responsável 
por mostrar os bastidores do programa 

e comandar bate-papos com os com-
petidores e as famílias.

Ainda segundo a publicação, Fer-
soza tinha o sonho de apresentar um 
programa sobre maternidade, mas o 
convite da TV Globo foi tentador. O úl-
timo trabalho oficial de Thais na vênus 
platinada foi a novela “Agora é que São 
Elas”, de 2003.

FAFÁ DE BELÉM É OUTRO REFOR-
çO DO ‘THE VOICE +’

Fafá de Belém no ‘The Voice +’
Thais Fersoza não é a única novi-

dade no elenco da segunda temporada 
do “The Voice +”. Apesar de ter sido 
a campeã da primeira edição, Claudia 
Leitte, que roubou a cena com um 
look em show, não retornará e dará lu-
gar para Fafá de Belém. Ludmilla, Da-
niel e Mumuzinho permanecem como 
técnicos da atração.

“Fiquei muito feliz com o convite. 
Até mesmo porque vou conseguir in-
teragir com uma geração de cantores 
que não é a minha, mas eu adoro. E 
acredito que posso aprender muito 
com eles. Acho que a gente pode tro-
car, estou muito feliz. O que espero de 
mim? O chororô!”, afirmou a veterana, 
em entrevista ao Gshow.

Montes Claros, quinta-feira 6.1.2022
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Samuel descobre que Tonico armou para que ele não pudesse mais trabalhar fora 
do presídio. Cândida tem uma visão. Borges se preocupa ao ver a movimentação da 
polícia montada por Gastão. Tonico fornece informações para Solano. Pedro decide 
substituir o Almirante Tamandaré do comando da guerra por Caxias. Prisca e Hilário 
partem para a Inglaterra. Isabel assume que foi ela quem pediu a Pedro que mantives-
se Gastão longe da guerra.

Guilherme e Celina levam Daniel às pressas para a clínica. Guilherme constata 
que Daniel precisa ser operado e chama Joana. Neném perde a medalhinha de seu 
santo e Murilo a encontra. Rose conta para Celina que Joana é apaixonada por Gui-
lherme. Neném avisa à família que irá para o interior de São Paulo. Ingrid decide ir 
à Cosméticos Terrare vestida com uma roupa de Paula. Marcelo e Flávia fazem uma 
apresentação sobre o novo cosmético e Paula empolgada. Neném pede para Osval-
do cuidar de sua família. Ingrid ouve Paula elogiar Flávia e fica arrasada. Neném vê 

a Morte e percebe que perdeu sua medalhinha. Paula intercepta o ônibus de Neném.

10 EntrEtEnimEnto

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 22

VVGI

MERIDIANOS
IQSÃOAGE

OCUOLLASER
HIUITR
APIMENTADA

BEEBROAOD
LIRABARRA

USINAPUC
ACHADIAFANA

USOLSUN
MVINEMLA

SACERDOTISAS
HAIAOLET
EDMASSAR

PROCEDENCIA

Instru-
mento de
cordas na
orquestra

Esportista
como
Flávia

Saraiva

(?) Peters-
burgo,

cidade da
Rússia

Toma uma
provi-
dência

A comida
mexicana,

pelo
tempero

Interjeição
que

exprime
espanto

(?) Gees,
banda 

de "Night
Fever"

O típico
bolinho 

de milho
mineiro

Vias que 
delimitam o
quarteirão

Forma de 
estocagem

do ouro

Medida 
agrária que
equivale a

100 m2

Hipótese
(?): é

testada na
Estatística

(?)-
campeiro,
cervídeo
brasileiro

Sem eira
(?) beira:
na miséria

Notre-(?),
catedral

parisiense

Serviço
Social do
Comércio

(sigla)

Sede da
Corte Inter-

nacional
de Justiça

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco

Varre-(?),
cidade de
Baden Po-
well (RJ)

(?) e E: as
classes
pobres
(Econ.)

Cozinhar
no forno 
(o bolo)

(?) nuclear,
instalação

como
Angra I

Sol, em
inglês

Time ita-
liano (fut.)

Pecado
capital
(Catol.)
Rumava

Aldeia 
de índios
(bras.)

Portal da internet
Parque nacional que
preserva a nascente
do rio São Francisco

Conceito
freudiano

O "alarme"
orgânico

Radiação
usada em
cirurgias

Percebido
indistintamente (fig.)

Trabalho em (?),
atividade estudantil

"Quem
procura,

(?)" (dito)

Condição
das pitoni-
sas (Mit.)

Fator rele-
vante na

compra de
alimentos

1.006, em
romanos

Membrana
ocular

"Corporal",
em IMC

Que deixa
passar a
luminosi-

dade (fem.)

Persona-
gem excên-

trico da
"Turma da
Mônica"

Casaco do
executivo
"Federal",

em DF 

Heptacampeão da 
F1, seu atual estado

de saúde, após trágico
acidente em 2013, é

desconhe-
cido do
público

Canais de
energia do
corpo, no
shiatsu 

3/bee — ego — sun. 4/dame — haia. 5/laser — milan. 7/diáfana. 17/michael schumacher.

Noca diz a Lara que o ciúmes de Mateus é compreensível. Rebeca nega que tenha 
estado com Felipe, ao ser questionada por Cecília. Lara revela a Noca que não pode 
se deixar envolver com Christian/Renato. Ravi aconselha Christian/Renato a se afastar 
de Lara. Felipe diz a Ana Virgínia que talvez precise fazer terapia. Ilana pede desculpas 
a Gabriela por ter sumido da vida da médica. Ilana deixa Breno incrédulo ao desistir 
de fazer o parto prematuro. Breno pergunta a Ilana se ela teve um caso com Gabriela. 

Rebeca e Felipe decidem viver um romance às escondidas.

Madre Superiora diz para Cecília que sempre soube que esse dia iria chegar e 
que pensou em transferi-la para que ela chegasse nessa conclusão de forma madura. 
“O amor que você sente pelo senhor Gustavo venceu”, diz a religiosa. “Mas eu não 
vou deixar de ser freira por conta dele. É por mim”, garante Cecília. Mesmo assim, a 
noviça revela que se encantou por Gustavo desde a primeira vez que o viu, mas que 
muita coisa mudou desde então. Cecília diz ainda que Verônica está interessada no 

pai de Dulce. Madre responde que a mulher ideal para Gustavo pode ser Cecília e que percebe que o empresário 
também olha para ela de forma diferente. Silvana conta para Flávio que Cristóvão não quer que ele chegue perto de 
Fátima e garante que para ela o irmão de Nicole será em breve o novo diretor da Rey Café. Dulce Maria se arruma 
para a festa. Dulce Maria chega a sua festa com decoração de super-heróis e fica feliz. O irmão de Frida vai com ela 
e Bárbara para a festa, mas o nome dele não está na lista. Gustavo, com Zeca e Juju, dizem para a mãe de Frida que 
assim como no colégio, na festa de Dulce as regras são rígidas e somente as meninas podem entrar. A festa de Dulce 
Maria acontece e todos dançam e brincam, inclusive Cecília, Fabiana e a Madre Superiora. Bárbara e Frida assistem 
tudo de longe e não se envolvem com os demais. Juju fotografa tudo. As crianças estão vestidas como super-heróis. 
A família canta parabéns na hora do bolo. A carinha de anjo sonha com a mãe. Tereza recebe o primeiro pedaço do 
bolo de sua festa e fica feliz que a casa de seus sonhos esteja toda decorada. Dulce Maria vê todos os presentes que 
ganhou. Cecília conversa com a Madre Superiora e pergunta como será contar para Dulce Maria que ela vai deixar 
de ser freira. A Madre explica que primeiro irá contar a decisão para a família da menina e em seguida avisar todos 
do internato. A religiosa pede ainda para que Cecília faça suas malas para começar sua nova vida. Madre Superiora 
chama Gustavo em sua sala e revela que Cecília vai deixar o internato, pois decidiu deixar a vida religiosa. Gustavo 
fica surpreso com a notícia. A religiosa pede para que Gustavo não tente mudar a decisão de Cecília e avisa que 
Dulce Maria deve saber da notícia através dele. Cecília e Gustavo conversam, a noviça diz que não sabe explicar para 
ela sua decisão e se emociona ao contar sobre ficar longe de Dulce Maria. Gustavo telefona para Estefânia e revela 
que Cecília vai deixar a vida religiosa e não sabe como contar isso para Dulce Maria. Cecília reza sozinha e diz que 
se rende e não vai lutar contra o amor que sente por Gustavo, mesmo que não seja correspondida. Cecília ainda 
garante que esse sentimento é o mais forte que já sentiu na vida.

Após Gusttavo Lima testar positivo, Andressa 
Suita atualiza seguidores sobre estado de 
saúde dela e dos filhos

Andressa Suita foi às redes so-
ciais atualizar os seguidores após 
Gusttavo Lima testar positivo para 
Coronavírus. O anúncio do ser-
tanejo foi feito nesta quarta-feira 
(05) pela empresa que gerencia o 
cantor.

Andressa Suita foi às redes so-
ciais se pronunciar após Gustta-
vo Lima ter testado positivo para 
coronavírus nesta quarta-feira 
(05). Pelos Stories, do Instagram, 
a modelo atualizou os fãs sobre o 
estado de saúde dela e dos filhos 
Gabriel, 4, e Samuel, 3.

Em um vídeo ao lado dos fi-
lhos, Andressa Suita escreveu: 
“Por aqui estamos bem. Só o pa-
pai segue em isolamento e sem 
sintomas graves... Graças a Deus!”, 
postou.

Em um comunicado enviado 
pela Balada Music, empresa que 
gerencia a carreira do artista, 
Gusttavo Lima informou o teste 

positivo. Com o diagnóstico, di-
versos compromissos do sertanejo 
precisaram ser adiados.

“Informamos ainda que Gustta-
vo Lima está assintomático e cum-
prirá o isolamento em casa”, diz o 
comunicado.

Andressa Suita atualiza estado 
de saúde após teste positivo de 
Gusttavo Lima

FAMOSOS TESTAM POSITIVO 
PARA CORONAVÍRUS NO INÍCIO 
DO ANO

O ano de 2022 começou agita-
do. Após as festas da virada, diver-
sas pessoas estão testando positivo 
para Coronavírus. Alguns famosos 
se manifestaram nas redes sociais 
afirmando o diagnóstico.

No sábado (01), Preta Gil gra-
vou um vídeo para as redes sociais 
para informar que testou positivo 
para a doença. A cantora, que can-

celou os blocos no Carnaval deste 
ano, explicou que sentiu cansaço 
e incômodo na garganta.

Maisa teve o fim de ano com-
prometido após ela e a família po-
sitivarem para a doença. Os pais 
da jovem, Gislaine Silva e Celso 
Andrade, também foram diagnos-
ticados. “Ontem, eu e minha mãe 
testamos positivo, o que já pode-
ria acontecer, por isso que a gente 
já tava em casa”, contou a famosa 
no último dia 27. Antes, ela com-
pareceu à gravação do DVD de 
Luan Santana em São Paulo.

Mariano da dupla com Munhoz, 
cancelou os shows marcados para 
este início de ano após ele e a 
namorada, Jakelyne Oliveira, tes-
tarem positivo. Esta é a segunda 
vez que o cantor contrai a doença. 
“O cantor já tomou as duas doses 
da vacina, está bem, com sintomas 
leves e em isolamento seguindo as 
orientações médicas”, diz a nota 
enviada pela assessoria do artista.

Virgínia exibe barriga trincada e reação de Zé 
Felipe chama atenção de internautas
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DUB - 13:45

 
Sala 03 - 2D
DUB - 16:15

Turma da Mônica - 
Lições

91min

Sala 02 - 2D
NAC - 14:15

 
Sala 02 - 2D
NAC - 16:30

 
Sala 02 - 2D
NAC - 18:45

Matrix 
Resurrections
148min - 14 ANOS
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DUB - 15:00
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DUB - 18:15
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Homem-Aranha - 
Sem Volta Para Casa

150min  12 ANOS

Sala 01 - 2D
DUB -  14:00
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DUB - 14:30
 

Sala 01 - 2D
LEG - 17:15

 
Sala 04 - 3D
DUB - 17:45

 
Sala 03 - 2D
LEG - 19:15

 
Sala 01 - 2D
DUB - 20:30

 
Sala 04 - 3D
DUB - 21:00

 
Sala 02 - 2D
DUB - 21:15

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 
20/12/2021 até 24/12/2021

Virgínia Fonseca mostrou que 
está com a boa forma em dia! Em 
uma foto tirada dentro da acade-
mia, ela deixou a barriga sarada 
em evidência e chamou a atenção 
de muitos seguidores, inclusive, 
do marido Zé Felipe, que fez ques-
tão de deixar um comentário na 
publicação. Confira!

Virgínia Fonseca impressionou 
os seguidores pela boa forma em 
uma foto compartilhada nas redes 
sociais na tarde desta quarta-feira 
(05). A influencer, que foi notícia 
nas últimas horas por conta de 
doação destinada às vítimas da 
enchente no Sul da Bahia, se foto-
grafou dentro de uma academia e 
deixou a barriga trincada à mostra.

Segundo Virgínia, que celebrou 
os 30 milhões de seguidores com 
uma festa repleta de famosos, tra-
tava-se de uma foto perdida na 
galeria do telefone. “Achei aqui 
na galeria e gostei. E aí, galera, já 
criaram novos hábitos em 2022?”, 
questionou a jovem, que, na oca-
sião, treinava com calça fitness por 
cima de um biquíni, peça que ela 
adora utilizar durante os momen-
tos de malhação.

ZÉ FELIPE BABA POR VIRGÍNIA 
FONSECA APÓS FOTO DE BARRI-
GA SARADA

A nova foto de Virgínia ganhou 
uma chuva de elogios divertidos 

dos fãs. “Tá sem shape a garota, só 
que não!”, brincou uma seguido-
ra. “A barriga parece uma rua de 
paralelepípedo de tão definida”, 
disse outra admiradora. “Meu há-
bito de 2022 é ficar rica pra ter 
esse corpo”, afirmou um perfil.

No entanto, o elogio de maior 
destaque veio do maridão Zé Feli-
pe. “P*ta que pariu, gata demais, 
tá ‘locoooooo’”, escreveu o ser-
tanejo. Diversos internautas se 
derreteram pelo carinho do rapaz. 
“Também estaria apaixonado por 
esse monumento chamado Vir-
gínia”, declarou um fã. “Sorte de 
quem tem ela em casa”, pontuou 
uma mulher.

05/01/2022
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CASOS RESPIRATÓRIOS E NA PEDIATRIA 
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HUCF explica em números os efeitos da 
superlotação de pacientes

Importância da conscientização para 
prevenção da Covid-19

Minas Gerais quer vacinar 1,8 milhão de 
crianças contra a Covid até o fim de março

Há quase dois meses, Hospital da Unimontes funciona acima da 
capacidade máxima por causa da maior demanda de usuários

A capacidade máxima de aten-
dimento do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF) está so-
brecarregada há quase dois meses, 
o que exige a aplicação permanente 
do plano de contingência na uni-
dade, com prioridade para os aten-
dimentos dos casos de urgência e 
emergência. O cenário fora de sua 
normalidade tem uma série de ex-
plicações e pode ser compreendido 
em números, conforme dados divul-
gados pelo Escritório de Qualidade 
do HUCF.

O balanço apresenta dados com-
parativos entre 2020 e 2021 e deixa 
evidente uma demanda ampliada de 
pacientes com doenças respiratórias. 

Foram 1.562 casos somente no ano 
passado e com maior incidência 
em dezembro anterior. Foram 366 
atendimentos no último mês do ano 
passado, o que representa 23,4% do 
total de todo o ano.

A comparação com dezembro de 
2020 chega a impressionar. No mes-
mo período do ano retrasado, foram 
apenas 93 casos desta natureza aten-
didos pelo HUCF.

De acordo com o coordenador 
da Pediatria do Hospital da Unimon-
tes, o médico Carlos Augusto Lopo 
explica que os problemas respirató-
rios identificados nestes pacientes 
variam entre a bronquiolite, pneu-
monias virais por Influenza, asma 

em quadro agudo, pneumonias 
bacterianas e até mesmo coquelu-
che. “Estes casos são o de maior in-
cidência na Enfermaria e com maior 
influência na superlotação do Hos-
pital”, acrescenta o profissional. As 
secretarias de saúde do Estado e dos 
municípios de origem dos pacientes 
estão sendo notificadas.

A bronquiolite citada por ele é 
um tipo de infecção causa pelo vírus 
Sincicial, que normalmente acomete 
crianças pequenas e com incidência 
mais comum em períodos chuvosos. 
Só que agora também está afetando 
os adultos com baixa imunidade.

PEQUENOS PACIENTES -  Por fa-

lar em crianças, o HUCF vem absor-
vendo uma demanda maior do que 
o normal da rede local de saúde. A 
sobrecarga é traduzida em números, 
com 1.550 atendimentos de crianças 
somente em dezembro último. O au-
mento em relação ao primeiro mês 
do ano passado impressiona: 3,3 ve-
zes maior (foram 357 atendimentos 
em janeiro/2021).

“Pedimos a colaboração da co-
munidade neste momento em que 
identificamos a alta demanda na 
Pediatria, o que deixa evidente a so-
brecarga no Pronto-Socorro, a porta 
de entrada do Hospital nas 24 horas 
do dia”, observa a superintendente 
do HUCF, Príscilla Izabela Barros de 

Menezes. Ela reforça a necessidade 
de compreensão por parte dos usuá-
rios: “a situação de superlotação per-
manente acarreta na grande demora 
a todos aqueles que procuram a ins-
tituição. Há, ainda, o risco de exposi-
ção dos trabalhadores envolvidos na 
assistência contínua, especialmente 
no Pronto-Socorro e Pediatria”.

A experiência da operadora de 
caixa, Érica Pereira da Mota, ajuda a 
explicar o cenário de como o Hos-
pital da Unimontes está absorvendo 
uma grande demanda local. Mãe do 
pequeno Mateus, que aos 9 meses 
está internado há pouco mais de uma 
semana no HUCF, a comerciária está 
na cidade para visitar parentes e reve-

la que passou por uma peregrinação 
pelos hospitais da cidade até chegar 
ao Hospital e ver o filho atendido por 
causa de problemas respiratórios.

“Essa viagem foi planejada, mas 
quando chegamos aqui, ele começou 
a apresentar os sintomas. Fomos a 
outros hospitais e não conseguimos 
atendimento. Viemos para o HUCF 
e, no mesmo dia, ele passou por exa-
mes que identificaram um quadro de 
pneumonia com infecção no sangue. 
Foi uma situação complicada, mas 
consegui um bom atendimento e 
graças a Deus espero que meu filho 
se recupere logo para voltar logo para 
a nossa cidade, no Mato Grosso do 
Sul”, destacou a mãe. (Ascom HUFC)

Carlos Augusto Lôpo faz mais 
observações neste sentido: “há 
uma preocupação maior com as 
discussões sobre as novas expec-
tativas de vacinação contra a Co-
vid-19, mas quanto aos casos pedi-
átricos e os problemas respiratórios 
dos pacientes em geral ainda falta 
uma conscientização maior junto à 
população sobre as condutas sim-
ples no campo da saúde: como e 
quando procurar o posto de saúde 
ou UPA ou os hospitais”.

O médico observa, ainda, a im-
portância dos cuidados de sempre 
como se evitar aglomerações, usar 
máscara, ventilar ambientes e se-
guir à risca as campanhas de vaci-
nações contra a Influenza e outras 
doenças. Para ele, houve por parte 
da população a redução das medi-
das preventivas, que anteriormen-
te haviam sido bem estabelecidas 
e cumpridas no ápice anterior da 
Covid-19.

“Todo este cenário culmina no 

grande aumento na busca pelo 
atendimento hospitalar. E, descre-
vendo outro cenário não menos 
preocupante, a superlotação au-
menta ainda mais o desgaste físico 
e mental dos profissionais de saúde 
que estão na linha de frente, com 
a sobrecarga da estrutura de tra-
balho e do espaço físico, o fluxo 
contínuo de pacientes, o estresse e 
a fadiga mental de todos os envolvi-
dos”, ressaltou o pediatra. (Ascom 
HUFC)

O Governo de Minas já está 
preparado para receber e fazer a 
distribuição das vacinas contra a 
Covid-19 para o público infantil. 
A previsão é a de receber 370 mil 
doses ainda neste mês. A chegada 
das primeiras remessas no Brasil 
está prevista para os dias 13, 20 e 
27/1. Em seguida elas são distribu-
ídas aos estados. A informação foi 
divulgada pelo secretário de Estado 
de Saúde, o médico Fábio Bacche-
retti, durante coletiva de imprensa 
ontem (6/1), em Belo Horizonte.

De acordo com o secretário, o 
universo de crianças de 5 a 11 anos 
em Minas é da ordem de 1,8 milhão. 
A expectativa é a de que todas elas 
recebam a primeira dose do imuni-
zante até o final de março. “Espero 

que pais e responsáveis levem as 
crianças para vacinar contra a Co-
vid-19. Não há nenhuma dúvida em 
relação à segurança da vacina e não 
haverá nenhum tipo de documento 
obrigatório, como prescrição médi-
ca”, alertou Baccheretti.

SOLUçãO - Segundo dados do 
Vacinômetro, Minas ultrapassou a 
marca de 85% das pessoas com 12 
anos ou mais com as duas doses ou 
dose única. Já o reforço foi tomado 
por 16,46%. No entanto, muitos 
mineiros ainda estão com o cartão 
vacinal atrasado.

“Minas está entre os estados que 
melhor vacinou a população, com 
mais de 35 milhões de doses aplica-
das. E temos doses disponíveis para 

toda a população acima de 12 anos. 
É importante que todos tomem a 
vacina quando chegar a sua vez”, 
afirmou.

Segundo ele, um estudo da SES 
demonstrou que o risco de alguém 
que não se vacinou pegar a doença 
e vir a óbito é 11 vezes maior que 
aquela pessoa que tomou as duas 
doses. “Ou seja, quem não tomou a 
vacina não tenha dúvida: tome a va-
cina, porque é a única solução para 
a pandemia”, disse.

PANDEMIA - Sobre o cenário 
da pandemia em Minas, Fábio Bac-
cheretti explicou que, apesar do 
avanço rápido da Ômicron, existe 
uma tendência de redução de casos 
graves e de óbitos causados por co-

Maternidade do Hospital Universitário Clemente de Faria, da Unimontes Érika Pereira estava em férias na cidade e precisou de atendimento para o filho Mateus, de 9 meses

 
EDITAL DE INFORMAÇÃO E NOTIFICAÇÃO 

RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO SINDICAL 2022 
ESTABELECIMENTOS PARTICULARES DE ENSINO DO NORTE DE MINAS 

SINEPE NORTE DE MINAS 
CNPJ 07.346.743/0001-67 

 
O Presidente do SINDICATO DAS ENTIDADES MANTENEDORAS DE ESTABELECIMENTOS 
PARTICULARES DE ENSINO DO NORTE DE MINAS, Élio Soares Ribeiro, usando de suas 
prerrogativas estatutárias e de acordo com o artigo 605 da Consolidação das Leis do Trabalho, 
vem informar que encerrará no dia 31/01/2022 o prazo para recolhimento da cobrança da 
CONTRIBUIÇÃO SINDICAL DOS EMPREGADORES na forma da legislação (artigo 587 da 
Consolidação das Leis do Trabalho), ficando notificados para o devido recolhimento todos os 
estabelecimentos particulares de ensino nas seguintes cidades: Arinos, Augusto de Lima, Berizal, 
Bocaiúva, Bonito de Minas, Botumirim, Brasilândia de Minas, Brasília de Minas, Buenópolis, 
Buritis, Buritizeiro, Cachoeira de Pajeú, Campo Azul, Capitão Enéas, Carbonita, Catuti, Chapada 
Gaúcha, Claro dos Poções, Cônego Marinho, Coração de Jesus, Corinto, Curral de Dentro, 
Curvelo, Diamantina, Divisa Alegre, Dom Bosco, Engenheiro Navarro, Espinosa, Formoso, 
Francisco Dumont, Francisco Sá, Fruta de Leite, Gameleiras, Glaucilândia, Guaraciama, Ibiaí, 
Ibiracatu, Icaraí de Minas, Indaiabira, Itacambira, Itacarambi, Jaíba, Janaúba, Januária, Japonvar, 
Jequitaí, João Pinheiro, Joaquim Felício, Josenópolis, Juramento, Juvenília, Lagoa dos Patos, 
Lassance, Lontra, Luislândia, Mamonas, Manga, Matias Cardoso, Mirabela, Miravânia, 
Montalvânia, Montes Claros, Montezuma, Morro da Garça, Natalândia, Ninheira, Nova Porteirinha, 
Novorizonte, Olhos-d'Água, Padre Carvalho, Pai Pedro, Paracatu, Patis, Pedras de Maria da Cruz, 
Pintópolis, Pirapora, Ponto Chique, Porteirinha, Riachinho, Riacho dos Machados, Santa Cruz de 
Salinas, Santa Fé de Minas, Santo Antônio do Retiro, São Francisco, São João da Lagoa, São 
João da Ponte, São João das Missões, São João do Pacuí, São Romão, Serranópolis de Minas, 
Três Marias, Ubaí, Urucuia, Vargem Grande do Rio Pardo, Várzea da Palma, Varzelândia e 
Verdelândia. Não estão incluídas na base do SINEPE NORTE DE MINAS as empresas 
prestadoras de serviços educacionais que tenham como objeto exclusivo Cursos Livres de 
Idiomas. 
 
O recolhimento é anual, a ser feito por todas as empresas mantenedoras de 
estabelecimentos particulares de ensino. 
 
A Contribuição Sindical destinada ao sindicato é a principal fonte de custeio da defesa dos direitos 
e interesses da categoria patronal. As escolas particulares que não receberem a Guia de 
Contribuição Sindical Urbana (GRCS) devem entrar em contato com o SINEPE NORTE DE 
MINAS, pelo telefone (38) 3221-4286, e-mail sinepenortedeminas@gmail.com, ou em sua sede, 
na Rua Dr. Santos, nº 362, sala 701 - Edifício Herlindo Silveira, Montes Claros-MG, CEP 39400-
910.  
 
Eventual atraso estará sujeito às penalidades legais, previstas no artigo 600 da CLT: multa de 
10% nos 30 primeiros dias, com o adicional de 2% por mês subsequente de atraso, além de juros 
de mora de 1% ao mês e correção monetária.   
 

TABELA DE CÁLCULO DA CONTRIBUIÇÃO SINDICAL ANUAL – 2022 
 

 
ALUNOS 

MATRICULADOS 
CONTRIBUIÇÃO ALUNOS 

MATRICULADOS 
CONTRIBUIÇÃO 

Até 60 alunos R$    330,00 De 801 a 1.000 R$   3.300,00 
De 61 a 100 alunos R$    550,00 De 1.001 a 1.500 alunos R$   5.500,00 
De 101 a 200 alunos R$ 1.100,00 De 1.501 a 2.500 alunos R$ 11.000,00 
De 201 a 400 alunos R$ 1.650,00 De 2.501 a 4.000 alunos R$ 16.500,00 
De 401 a 600 alunos R$ 2.200,00 De 4.001 a 10.000 alunos R$ 22.000,00 
De 601 a 800 alunos R$ 2.750,00 Acima de 10.000 alunos R$ 27.500,00 
 

vid-19, mais uma prova da eficácia 
da vacina.

“No entanto, teremos uma ten-
dência de aumento de novos casos, 
especialmente por causa das aglo-
merações de final de ano, maior 
incidência Ômicron, que é mais 
transmissível, e em função do rela-
xamento das medidas de cuidado, 
como o uso de máscaras. Não é 
hora de baixar a guarda. Tudo isso 
vai passar”, ressaltou.

GRIPE - Sobre o aumento do nú-
mero de casos de gripe, Fábio Bac-
cheretti explicou que trata-se de um 
adiantamento da sazonalidade da do-
ença. Segundo ele, a expectativa era 
de um cenário em fevereiro e março, 
mas que antecipou para dezembro e 
janeiro.

“A gripe não mudou o seu cenário 
em relação a letalidade e gravidade. 
Continuamos internando, propor-
cionalmente, poucas pessoas. Mas é 
importante ressaltar que os cuidados 
com a gripe e a Covid são os mesmos, 
como o uso de máscaras e higieniza-
ção das mãos. Quem tiver sintomas 
gripal deve buscar, preferencialmen-
te, o posto de saúde e evitar as urgên-
cias para que aqueles locais estejam 
preparados para receber os casos 
mais graves”, disse. (Agência Minas)
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DOiS CORRUPTOS JUnTOS

MAIS uma vez fica comprovado que a maioria dos políticos não tem 
mesmo vergonha. Estamos vendo a união de Lula e Alckmin, que durante 
anos, desde do tempo do ‘mensalão’ trocam ofensas, um chamando o 
outro de LADRãO, corrupto, incompetente, tendo de um lado e outro o 
mais completo desprezo, e de repente na maior ‘cara de pau’ se unem 
em uma chapa rumo à Presidência como se não tivesse acontecido nada. 
Difícil é apontar qual é o pior oportunista. O povo precisa tirar da política 
estes eternos saqueadores do dinheiro público.

VACinçãO inFAnTiL 

O GOVERNO federal aprovou ontem a inclusão de crianças de 5 a 11 
anos no plano de vacinação contra a Covid-19. Segundo o Ministério da 
Saúde, será preciso que a criança vá vacinar acompanhada dos pais ou 
responsáveis ou leve uma autorização por escrito.

CEnÁRiO 

A expectativa de juros mais altos nos EUA derrubou ontem as ações 
das empresas de tecnologia. A tendência é de alta do dólar e mais desva-
lorização do Real. Isso sem falar que em ano eleitoral, com as especula-
ções, o Real normalmente se desvaloriza.

EnQUADRAnDO OS APROVEiTADORES 

Ao rebater os ataques da cantora Ivete Sangalo e do ator José de 
Abreu, Bolsonaro foi curto e grosso, como sempre: “Acabou aquela teta 
gorda deles”. Presidente deu declarações durante entrevista coletiva, na 
quarta-feira. O chefe do Executivo frisou que o objetivo do governo é 
ajudar artistas em começo de carreira.

VOAnDO ALTO  

A Gol registrou aumento na oferta e número de passageiros em de-
zembro. A oferta total (ASK) cresceu 13,4%, enquanto o total de assentos 
cresceu em 20,9% e o número de decolagens aumentou 21,7%.

DESTAQUE de hoje vai para a nossa futura arquiteta, Saman-
tha Paulino, que fez um senhor sucesso com este espetacular 
modelo By, Cinthia Medrado, no Réveillon aqui em Arraial D’ 
Ajuda.

UM CASAL vitorioso e responsável pela iluminação de todas 
as mansões da cidade, através da bem montada ‘Luz Moc’ Wal-
mir e Eliney Santos. Eles estiveram circulando aqui em Arraial 
D’ Ajuda.

ELIZIÁRIO RESENDE e Fátima Turano, continuam curtindo 
o seu belo Apê em Punta Del Este. Dia 18 eles estarão aterrissan-
do aqui em Arraial.

COM ALGUNS quilos a mais, no próximo mês quando re-
gressar à Moc vou entrar firme na malhação na ‘Academia 360 
Studio Fitness’.

JACKSON e Ana Inês Santos Prates com os filhos: Jackson, 
Gustavo e Edgar.

O QUERIDO casal Said e Cida Campos estiveram comemo-
rando 58 anos de feliz enlace.

MARIA LUÍZA DRUMOND Souto, curtiu a virada do ano em 
Búzios com os filhos, Raphael, que reside em Berlim e Débora. 
Maria Luíza está parecendo ser irmã dos filhos.

BRINDANDO o ano 2022 com o querido amigo, Cristiano 
Cruz.

RECORDAR É VIVER: Anos dourados do Glamour, eu já tinha 
quatro anos de jornalismo social e estou aí com as maravilho-
sas Macir Santos, Celeste Carvalho, Selma Assis (era a Glamour 
Girl da cidade), Zione Drumond, Neide Peres, Dolores Santos e 
Neusa Figueiredo.

SILVANA E MARLON Amaral no Réveillon do Kuara com a 
proprietária dos sapatos ‘Luiza Barcelos’ Rosa Barcelos, e as ir-
mãs, Isadora e Bárbara Guerra Ferreira.

MinHA PRAiA preferida, como sabem, é da Pitinga, com longo es-
paço para nadar, e o bar mais top é ‘Barraca da Pitinga’, com mesas 
separadas, cardápios variadíssimo e sua proprietária Mirtes sempre 
atenta. Eu aconselho...

O SALÁRiO no setor privado perdeu feio para a inflação. O reajuste 
médio entre janeiro e novembro passados ficou em 6,5%, enquanto 
a alta média de preços atingiu 8,4% no mesmo período. O fenômeno 
deve continuar neste ano.

COM UM REQUinTADO jantar, Sérgio Amaral foi festejado pelo seu 
aniversário com tudo preparado pela sua sempre linda Adriana Fróes 
Amaral. Detalhes nas próximas...

nA SAÚDE, as festas de fim de ano fizeram os casos de Covid-19 
disparar em pelo menos cinco Estados, incluindo São Paulo – o au-
mento é de 318% em duas semanas. Com isso, 12 capitais cancelaram 
o carnaval de rua.

AGORA que os trechos de acesso por terra já foram liberados, tem 
aumentado o grande número de Montes-clarenses chegando aqui em 
Arraial. É muito bom encontrar os amigos por aqui...

ESPECiALiSTAS alertam para o trabalhador ter cautela antes de de-
cidir passar à inatividade. Regras fixadas em 2019 tornaram mais longo 
o caminho para quem ainda não tem 65 anos. Várias mudanças come-
çaram a valer em 1º de janeiro.

JÁ nAS BAnCAS a revista ‘Tempo’ coordenada pela dinâmica Pa-
trícia Silva, onde eu destaco em cinco páginas vários casamentos im-
portantes que aconteceram no ano passado aqui em Moc e em Arraial 
D’ Ajuda, que se tornou mesmo o QG preferido dos montes-clereses.  
Entre outros assuntos o aniversário da minha do coração, Samantha 
Paulino...

BnDES mantém previsão de oferta pública de ações da estatal Ele-
trobrás, mesmo com diversos questionamentos sobre a operação. In-
tenção do governo é reduzir a fatia da União para 45% das ações com 
direito a voto.

VAP & VIP


